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Surpreendida por dois homens armados, às
9.30 horas, a cerca de centena e meia de metros
da aludida estação dos Correios, a vítima foi
agredida na cabeça, golpes efectuados com a
coronha de uma arma, ficando momentanea-
mente inanimada enquanto os assaltantes se

Na manhã de quinta-feira, quando regressava
de um levantamento bancário

Chefe dos Correios de Anta assaltada
e violentamente agredida

A chefe dos Correios de Anta foi assaltada e agredida na manhã de quinta-feira, junto a uma
passadeira da Rua 32, quando regressava da dependência bancária do Banif, na Rua 19, onde

acabara de proceder ao levantamento de cerca de 40 mil euros.

Na quarta-feira da pretérita semana, foi as-
saltado o supermercado Novo Horizonte, por
dois indivíduos que terão aproveitado o facto do
sistema de segurança da porta envidraçada da
entrada estar momentaneamente desactivado
para surpreender a empregada ainda de serviço
e o marido que sob a ameaça de armas seriam
manietados com as mãos atadas às costas com
recurso a fita-cola.

Sequestrado num compartimento e com
armas apontadas à cabeça, o casal ficou aterro-
rizado enquanto era processado o roubo de
dinheiro (cuja quantia não foi avultadíssima
devido aos depósitos bancários processados ao
longo do dia), de garrafas de whisky e produtos
cosméticos.

Os assaltantes terão aproveitado a circuns-
tância da transmissão televisiva do jogo de
futebol Hungria-Portugal, motivando pouco
movimento na Rua 16 e nas artérias citadinas e
o facto do serviço de segurança encerrar aquando
do fecho do período de actividade comercial.

Duas pessoas manietadas com fita-cola e ameaçadas
com armas apontadas à cabeça

Assalto
ao

supermercado
Novo

Horizonte
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Uma professora de 23 anos foi detida por
condução de automóvel acusando uma taxa de
alcoolemia de 2,11 g/l.

Também serralheiro de 27 anos foi detido
por condução de automóvel sem habilitação.

Entretanto, foram registados quatro aciden-
tes de viação, dos quais resultaram dois feridos
ligeiros.

E levantaram-se 148 autos de contra-orde-
nação, por infracção às regras de

trânsito.

Foi detido, na tarde de sábado, um homem de
57 anos, por suspeita da prática de furto no
interior de um estabelecimento.

A PSP de Espinho também deteve, na manhã
de quinta-feira, um homem, de 32 anos, por
suspeita de tráfico de estupefacientes. Foram-
lhe apreendidas cerca de nove doses de heroína
e duas de haxixe.

Um por furto
e outro por tráfico
de estupefacientes

Dois detidos

Dois feridos
em quatro acidentes

Condutora
detida com taxa

de alcoolemia
de 2,11 g/l

apoderavam do envelope que continha o dinhei-
ro e que estava guardado na mala.

Entretanto, os assaltantes fugiram numa
carrinha cinzenta (supostamente com matricula
espanhola) conduzida por um terceiro elemen-
to, seguindo pela Rua 19, provavelmente rumo
ao IC24 ou à A29.

Maltratada e em estado de choque, a chefe

da estação de serviço dos Correios de Anta
foi assistida no local pelo INEM, sendo trans-

portada para a unidade hospitalar de Gaia, com
várias escoriações na cabeça e no rosto.

A PSP tomou conta da ocorrência, tendo
recolhido eventuais pistas e provas de tal bárba-
ro assalto em plena luz do dia e numa zona
central da cidade.
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Na terça-feira, a meio da tarde um carro que
circulava pela rua 17, junto ao Casino, no sentido
nascente/ poente, ao fazer a curva para entrar na
rua 4 despistou-se e foi embater nos mecos de
cimento que se encontram no local, derrubando um
e ficando ‘pendurado’ em cima de outro.

A condutora do veículo acidentado, ao depa-
rar-se com uma viatura que se circulava em sentido
contrário, não terá conseguido desfazer aquela
curva, que é bastante apertada, perdendo o con-
trole do veículo que só parou em cima dos mecos,

Em curva junto ao Casino

Carro arranca
meco de cimento

onde bateu com bastante violência.
Chamado ao local, o INEM atendeu a condutora

do veículo que não terá sentido necessidade de se
deslocar ao hospital, pelo que a viatura de emer-
gência abandonou o local. Passado algum tempo a
pessoa envolvida no acidente ter-se-á sentido mal,
tendo sido chamada a ambulância dos Bombeiros
Voluntários Espinhenses que efectuou então o
transporte da vítima.

A PSP tomou conta da ocorrência e o carro foi
entretanto, rebocado, perante o olhar dos mirones
que se concentraram no local.

Sandra Soares

Fotos ANTÓNIO FILIPE

Actualmente o ser humano está dependente
do automóvel. Tal como o telemóvel esta “máqui-
na” tem um papel importantíssimo na nossa vida

Nós e os automóveis

e quando não a temos por perto sentimo-nos
perdidos.

O carro que mais me fascinou até hoje foi o de
um amigo. Era tão antigo que tinha sido fabricado
antes de ele nascer. Além disso era tão pequeno
que a matrícula era ao alto. E estava tão podre
que… quando parava nos semáforos… os mendi-
gos davam-lhe trocos.

Algumas pessoas conduzem como se estives-
sem no oftalmologista, já que encostam pratica-
mente o queixo ao volante.

Alguns homens dão quase tanto valor aos
carros como às mulheres. Por vezes vemos alguns,
ditos cavalheiros a abrir a porta do carro à mulher

mas, isto só acontece quando um dos dois é novo,
o carro ou a mulher.

Uma coisa que temos de ter em conta quando
conduzimos é a velocidade. Nesse aspecto há quem
associe os “tunings” à velocidade, mas nem sempre
é assim. Eu sou da opinião que os “tunings” também
estão ligados à beleza automóvel. No entanto, há
alguns que exageram. Por exemplo, o namorado de
uma prima minha que vive na Serra da Estrela tem
um carro tão rebaixado que no Inverno a autarquia
aluga-o e usa-o como limpa-neves.

Outras pessoas optam pelas motos como meio
de transporte. As motos por vezes podem ser
nervosas; isto é, somente aquelas que são altera-

das. Também acontece que, por vezes que quem
está alterada é a pessoa que a conduz. Uma vez
vi um homem, completamente alterado, a pegar
numa moto e a fazer marcha-atrás a alta veloci-
dade… Ou seria eu, quem estava alterado?!

Uma coisa não podemos esquecer: enquanto
se conduz não se bebe… Até porque entorna-se
e suja-se o carro todo. Posso inclusivamente dizer
que o mais longe que as bebedeiras me levaram
foi aos braços de alguém. Fazer dois em um… sim,
mas isso não!!!

* algo parecido com um humorista, mais conheci-
do por 91Cubanos8504292

OPINIÃO

TÁ BOA ESSA!!!
Bruno Bastos

A pronta intervenção dos bombeiros, não conseguiu evitar que um veículo automóvel que se incendiou na passada sexta-feira, ao final da manhã, na Rua 22,
junto à Escola do Ensino Básico N.º 2 de Espinho, ficasse destruído

Flashes

Fotos VÍTOR LANCHA
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Uma vez mais a Junta de Freguesia de Anta
realizou o seu tradicional passeio da solidarieda-
de para os seniores daquela vila. E este foi o que
mais gente reuniu. A Senhora da Franqueira, em
Barcelos, foi o destino.

Cerca das 7.30 horas da manhã da quarta-
feira da semana transacta, um mar de gente
pejava o Largo do Souto e ocupava os lugares
dos treze autocarros, que partiram logo a seguir,
com os mais de 600 antenses, que assim inicia-
vam mais uma jornada de confraternização e
amizade.

Com passagem por Vila do Conde, onde se
visitou a magnífica Igreja do Senhor dos
Navegantes, por volta das 11 horas chegava-se
ao Santuário de Nossa Senhora da Franqueira,
onde o Reverendo Padre Manuel Moura celebrou
a eucaristia, abrilhantada pelo coro da paróquia.

Rumou-se seguidamente à Quinta da Gran-
ja, em Roriz – Barcelos. Ali foi degustado um
bom almoço, a que se seguiu animado baile, que
proporcionou óptimos momentos de convívio e
alegria. Seguiu-se o lanche e o regresso a Anta,
onde se chegou cerca das 21 horas.

De registar a presença do presidente da
Câmara Municipal de Espinho e do reverendo
padre Miguel que concelebrou com o pároco de
Anta, Manuel Moura.

“Salienta-se o contentamento e felicidade de
todos, que unanimemente manifestaram o seu
agrado, classificando este passeio da solidarie-
dade, como um dos melhores dos que desde há
oito anos a Junta de Freguesia tem realizado.”

O presidente da Junta de Anta era também
“um homem feliz”, como teve a oportunidade de
dizer nas breves palavras que proferiu: “Nem só
de pão vive o homem, assim como reza a bíblia
e jornadas tão felizes, mesmo fraternas como
esta, são extremamente positivas para gente
que muito deu à freguesia, ao concelho e ao
próprio país e que agora nesta etapa da vida,
bem merece tudo o que por ela se possa fazer.”

Convívio anual
dos antigos alunos
das escolas
da Feira e da Tourada

Está marcado para o último sábado de Se-
tembro, no complexo de ténis, o jantar anual de
confraternização dos antigos alunos das escolas
da Feira e da Tourada.

As inscrições podem ser efectuadas na Casa
Romeu, na Rua 19, ou enviadas para o endereço
da Rua 20, n.º 1370 – 1.º esquerdo (4500-263
Espinho).

Com a colaboração dos idosos dos vários
lares de Espinho, a Biblioteca Municipal irá

recriar uma desfolhada à moda antiga, na
manhã da próxima quarta-feira, a partir das 10
horas, nas suas instalações.

Feita a roda à volta do milho, idosos e
crianças deitarão mãos à tarefa, tentando

descobrir a espiga do milho-rei, para dar
saudação especial a todos. Com grande

alegria, irão cantar belas canções populares
alusivas à desfolhada. No final da “labuta”,

serão servidos um chá e bolos caseiros, bem
merecidos, para todos os “trabalhadores”.

Entretanto, na terça-feira, dia 22, é inaugu-
rada naquele espaço a exposição “História da
Língua Portuguesa”, organizada pela Universi-
dade Lusófona de Humanidades e Tecnologias.

“Trata-se de um conjunto de imagens agru-
padas em dezasseis temas de reflexão. Exposi-
ção concebida para atender ao público escolar,
tendo por objectivo suscitar um melhor entendi-
mento do lugar que a nossa língua ocupa no
mundo em que vivemos”, refere-se.

Desfolhada na biblioteca

Nos dois próximos sábados, o Observatório
do Centro Multimeios acolhe a realização de
duas actividades de observação integradas nas
comemorações do Ano Internacional da Astro-
nomia e que estão marcadas para as 21 horas.

No âmbito da iniciativa internacional que
visa divulgar a astronomia, às habituais sessões
de observação “Noites de Astronomia” desen-
volvidos pelo Centro Multimeios acresce a acti-
vidade “ E agora eu sou Galileu”, que se destina
a recriar as observações de Galileu, pondo em
destaque a sua importância para o conhecimen-
to do Universo.

No moderno Observatório do Multimeios e
com a ajuda de um potente telescópio poderá
ver-se como o universo e os seus fantásticos
objectos, planetas, nebulosas, enxames, são na
realidade.

No dia 19 será possível observar os satélites
de Júpiter e a 26 além de Júpiter o público
poderá ainda descobrir a superfície lunar.

Mas no site oficial do Ano Internacional da
Astronomia (www.astronomia2009.org) encon-
tram-se informações mais detalhadas sobre es-
tas actividades.

Observar Júpiter e a Lua

O Centro Multimeios apresenta, a partir de
hoje e até quarta-feira, pelas 16 e 22 horas
(excepto à segunda-feira), “ABC da Sedução”,
de Robert Luketic, com Katherine Heigl,  menina
bonita da série “Anatomia de Grey”, que faz par
com Gerard Butler nesta película.

Abby Richter (Katherine Heigl) é uma ro-
mântica produtora de um programa da manhã,
cuja busca pelo Sr. Perfeito a tem deixado
solteira. No entanto, as audiências do programa
estão a decrescer cada vez mais e o seu patrão
contrata Mike Chadway (Gerard Butler), uma
personalidade forte da TV. Este promete mos-
trar de forma nua e crua como funcionam as
relações entre os homens e as mulheres.

Entretanto, o Multimeios apresenta até ao
final do mês (a programação poderá sofrer
alterações): “Sacanas sem Lei” (24 a 30 de
Setembro), de Quentin Tarantino, com Brad Pitt,
Eli Roth, Christopher Waltz, Diane Kruger, Samuel
L. Jackson.

“ABC da Sedução”

Passeio da solidariedade

Seis centenas
de idosos de

Anta
confraternizam
em Barcelos

Fotos ESPINHO.TV
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O Partido Social Democrata (PSD) de Espinho,
em conferência de imprensa, onde estiveram pre-
sentes os diversos candidatos daquela força par-
tidária às eleições autárquicas, apresentou, atra-
vés do seu presidente, Vicente Pinto, a sua versão
sobre os acontecimentos da madrugada de sexta-
feira passada, na sala das assembleias da Junta de
Freguesia de Silvalde e que envolveram o presiden-
te daquela Junta, o socialista Abel Gonçalves, o
coordenador do PS de Silvalde, Joaquim Vieira e o
representante social-democrata na reunião para a
constituição das mesas de voto, João Passos.

O comunicado, que foi lido por Vicente Pinto,
tem o seguinte conteúdo:

“Realizou-se ontem, no Salão Nobre da Junta
de Freguesia de Silvalde, um debate entre os
candidatos a presidente da respectiva junta nas
próximas eleições autárquicas.

Compareceram todos os candidatos excepto o
do Partido Socialista e actual presidente da junta
Abel Gonçalves.

Este facto evidencia desde logo o desrespeito
que o Partido Socialista demonstra perante todos
os espinhenses e os silvaldenses em particular. O
sr. Abel Gonçalves, agarrado que está ao poder,
entende que não deve esclarecer os silvaldenses
dos seus propósitos eleitorais e, pior do que isso,
pensa que não tem que prestar contas dos seus
mandatos. Julgamos mesmo que tal facto se deve-
rá a algum “peso de consciência”…

Mas estando ausente do debate, o Sr. Abel
Gonçalves encontrava-se presente nas instala-
ções da Junta de Freguesia onde, na qualidade de
presidente da Comissão Recenseadora promoveu
uma reunião com representantes dos partidos
candidatos às Eleições Legislativas para efeitos de
constituição das secções de voto.

Nessa reunião participou em representação do
PSD o Dr. João Passos, membro da Comissão
Política Concelhia e membro da Assembleia Munici-
pal de Espinho. No decurso da mesma o Dr. João
Passos alertou os presentes para eventuais irregu-
laridades e para o facto de um vogal da Junta de
Freguesia de Silvalde participar na reunião também
em representação do Partido Socialista.

Houve inclusivamente necessidade de intervenção
da PSP porque quer o presidente da junta de freguesia
quer o dito vogal se recusaram a identificar o represen-
tante do Partido Socialista e, pasme-se, a fazer menção
da sua participação na acta da reunião.

O simples alerta para o cumprimento da lei por
parte dos representantes dos partidos (em espe-
cial dos do PSD e do BE) motivou comentários e
impropérios reiterados, eivados de uma intolerável
prepotência e desrespeito democrático, do presi-
dente da junta, tais como:

- ‘…há aqui uns gajos que se julgam uma grande
coisa e não passam duns valentes merdas, uns
badamecos…’

- ‘…eu gostava era de os ver a gerir uma junta…’
- ‘…são gajos que só à biqueirada e à lapada…’
-‘…vá-se embora, vá mas é chatear o c….’
A situação chegou ao ponto do Dr. João Passos

ter sido expulso do edifício da Junta pelo sr. Abel

"Comportamento acintoso e provocatório”

Gonçalves. E foi quando abandonava o local, já no
corredor de acesso ao exterior, que o presidente
da junta de freguesia, sr. Abel Gonçalves e o sr.
vogal da junta de freguesia, sr. Joaquim Vieira,
saíram da sala onde decorria a reunião e foram
atrás do Dr. João Passos e o agrediram
cobardemente pelas costas, dizendo o Sr. Abel
Gonçalves ‘…vais pagá-las seu filho da p…’.

Perante estes factos o Partido Social Democra-
ta torna públicas as seguintes considerações:

1 – Repudia veementemente o comportamento
acintoso e provocatório que o presidente da junta
de freguesia sr. Abel Gonçalves e o sr. vogal da
junta de freguesia, sr. Joaquim Vieira, patentea-
ram durante toda a reunião;

2 – Considera intolerável democraticamente as
agressões perpetradas pelo presidente da junta de
freguesia sr. Abel Gonçalves e pelo sr. vogal da
junta de freguesia, sr. Joaquim Vieira;

3 – Participará criminalmente dos comporta-
mentos supra citados;

4 – Lamenta a vergonhosa postura  do presi-
dente da junta de freguesia sr. Abel Gonçalves e
do sr. vogal da junta de freguesia, sr. Joaquim
Vieira, que não conseguindo doutra forma, parti-
ram para uma inaceitável imposição pela força das
suas ideias;

5 – O comportamento destes candidatos do
Partido Socialista às próximas eleições autárquicas
não os dignifica, não dignifica a actividade política
e autárquica e envergonha os habitantes de Silvalde
que não merecem ser representados de forma tão
ignóbil;

6 – O PSD entende que o clima de asfixia
democrática e de coação política que se instalou no
país pela mão do Partido Socialista está infelizmente
ramificado desde a administração central até à
administração local;

7 – O PSD faz notar a arrogância patente no
facto de ser precisamente a pessoa que faltou a um
momento de esclarecimento dos eleitores, que
decorria na Junta de Freguesia de Silvalde, que ao
mesmo tempo desrespeitava a Lei e chegava ao
limite (nas mesmas instalações) de agredir um
cidadão pacato que se encontrava no exercício dos
seus direitos políticos fundamentais;

8 – O presidente de junta, sr. Abel Gonçalves
e o seu colega, atentaram contra a primeira das
liberdades de uma democracia saudável;

9 – Não obstante o PSD reafirma perante os
espinhenses o seu objectivo de mudar o rumo do
concelho, de dignificar a actividade política e
autárquica e de manter antes, durante e após a
campanha eleitoral um comportamento caracteri-
zado pela tolerância e pelo respeito das pessoas e
das instituições;

10 – O PSD não se vai deixar intimidar nem
condicionar por aqueles que não estando à altura das
suas responsabilidades querem perpetuar-se no poder
a qualquer tipo e mesmo que o tentem fazer à força;

11 – O PSD faz um apelo público ao Partido
Socialista para imediatamente corrigir estes com-
portamentos e realizar uma campanha eleitoral em
tom elevado e esclarecedor”.

Manuel Proença

O Partido Socialista, através do seu presidente
da Concelhia, José Luís Peralta, em conferência de
imprensa na segunda-feira, na sede de Silvalde,
considerou “um caso insólito, que acontece, pela
primeira vez, no concelho de Espinho. Há desaca-
tos de grande violência. Foram actos perfeitamen-
te desajustados”.

José Luís Peralta revelou que “à uma hora e
onze minutos da manhã recebi a seguinte mensa-
gem:

‘Escândalo em Silvalde. Polícia e ambulância
foram chamados…’

No dia seguinte recebi outra mensagem:
‘Caros amigos, o nosso companheiro João Pas-

sos, membro da Assembleia Municipal, foi ontem à
noite, cobardemente agredido pelas costas pelo
senhor Abel Gonçalves e pelo senhor Joaquim Vieira
do Partido Socialista, depois de expulso por estes
de uma reunião na Junta de Freguesia de Silvalde.
Repudiamos vivamente esta atitude bárbara, mos-
trando ao João Passos toda a nossa solidariedade.
Vamos tomar uma posição pública às 17 horas na
sede de campanha’.”

O presidente da Comissão Política Concelhia do
Partido Socialista lamentou os incidentes pois, se-
gundo ele, “isto nunca aconteceu, mesmo em
momentos mais conturbados e quando a democra-
cia estava a aprender”.

José Luís Peralta disse, ainda que, “conheço o
dr. João Passos e devo recordar que nunca se pôs
em causa a maneira como as assembleias municipais
eram convocadas, nem a competência do vice-
presidente para a convocar. Isto aconteceu na
nossa Assembleia Municipal porque como jurista, o
dr. João Passos alegou a falta da delegação de
poderes!

O entendimento jurídico do dr. João Passos é
muito à peça e daquilo que está escrito e é coisa que
não estávamos habituados na convivência dos
partidos”.

Segundo aquele responsável socialista, “ele
exigiu a presença da polícia para identificar duas
pessoas, uma delas o senhor Abel Gonçalves que
até figura em cartazes”.

José Luís Peralta fez questão de dizer que “não
vou achar que estas atitudes reflectem o Partido
Social Democrata. Reflecte a posição de algumas
pessoas daquele partido e que têm comportamen-
tos que não são os melhores”.

Ainda segundo José Luís Peralta, “tive o cuida-
do de falar com as únicas pessoas que poderiam ser
testemunhas dos factos e nenhuma mostrou qual-
quer concordância com o relato feito pelo PSD e pelo
dr. João Passos. Não houve insultos por parte do

“Isto nunca aconteceu,
mesmo em momentos conturbados"

senhor Abel Gonçalves ao dr. João Passos, não
houve qualquer tentativa de expulsão da sala, pelo
contrário, foi o dr. João Passos que se apoderou do
rascunho da acta e saiu pela porta fora. O senhor
Abel Gonçalves foi atrás dele para tentar resgatar
uma acta que lhe tinha sido tirada. Ouve-se um
estrondo e encontra-se o senhor Abel caído no
chão e uma porta partida”.

E concluiu:
“Face a isto, solicitei aos dois ofendidos que não

abdicassem de mover um processo-crime contra o
dr. João Passos para que se possa apurar a
verdade e perceber com que tipo de pessoas
estamos a lidar. Gostaria de agradecer a todas as
pessoas que manifestaram toda a sua solidarieda-
de e, particularmente àquelas que não são do
Partido Socialista e aos militantes do PSD que se
souberam demarcar desta posição”.

Para o presidente da Junta de Freguesia de
Silvalde, Abel Gonçalves, “sou presidente da Junta
há 23 anos. Fiz dezenas de reuniões iguais a esta
e nunca tive qualquer quezília. Somos democratas
de longa data e temos 62 anos. Respeitamos toda
a gente e desta vez fomos tremendamente
injustiçados por uma pessoa que é muito agressiva,
prepotente, mentirosa e cobarde porque diz coisas
que não se passaram. Ele roubou-me a acta de cima
da mesa. Simulou rasgá-la e pelo caminho arrepen-
deu-se, meteu no meio dos livros e ia embora, coisa
que eu não podia permitir.

O senhor Joaquim Vieira é o coordenador do
Partido Socialista em Silvalde. Ele esqueceu-se da
credencial em casa. Ele conhecia-o e chamou a PSP
para identificar o Joaquim Vieira e o presidente da
Junta de Freguesia! Coisa inédita!”

E concluiu:
“Silvalde é uma terra de democracia, que tem

dado vitórias ao Partido Socialista e eles não gos-
tam disso!”

Por fim, Joaquim Vieira contou que “ouvimos o
estrondo e eu e o dr. António Regedor fomos ver
o que se passava. O dr. Regedor puxou o senhor
Abel e eu puxei o dr. João Passos para a sala de
reuniões. Como os meus óculos estavam a cair,
pousei-os na secretária e, ao virar-me, levei um
pontapé entre as pernas e quando me curvei, levei
um murro e partiu-se um dente e caí para o lado. O
dr. João Passos ainda me disse:

– Sente-se homem, porque não sei o que se
passa comigo!”

E a terminar, disse:
“Ando na política desde 1974 e nunca tive

divergências com ninguém. Acho que este homem
está a mais na política. O PSD tem de excluir pessoas
destas”.

Manuel Proença

Foto VÍTOR LANCHA

A reunião para a constituição das mesas das
assembleias de voto de Silvalde para as próximas
eleições legislativas acabou por terminar em cenas
de violência. O presidente da Junta de Freguesia
de Silvalde, Abel Gonçalves e o social-democrata,
João Passos, alegadamente acabaram por se en-
volver em agressões físicas, no corredor. João
Passos acusa o presidente da Junta de agressão e

Em Silvalde

Reunião termina
com “agressões”

o autarca silvaldense, profere as mesmas acusa-
ções em relação ao elemento do PSD.

Entretanto, o coordenador do Partido Socia-
lista de Silvalde, acusa João Passos de agressão
e de lhe ter “partido um dente com um murro”.

João Passos, Abel Gonçalves e Joaquim Vieira
foram apresentar queixa-crime na Divisão Policial
de Espinho.

Manuel Proença
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Na qualidade de presidente da Comissão
Política Concelhia do CDS-PP, Ângela Couto fe-
licitou os componentes da lista “Cidadãos por
Anta – CDS-PP” pela participação com oportuno
dever cívico na participação em eleições
autárquicas em momento determinante para a
freguesia, em particular, e para o concelho, em
geral.

Sob a atenção de Marques Baptista e Guy
Viseu, respectivamente, candidatos às presi-
dências da Câmara e da Assembleia Municipal

Jorge Alves, na abertura das quatro sedes da lista (candidata) “Cidadãos por Anta – CDS-PP”

“Gosto mais
de trabalho
e de falar

pouco
– prefiro

falar claro!”
Foram inauguradas

no fim-de-semana as quatro
sedes de campanha da lista

“Cidadãos por Anta – CDS-PP”
candidata à Junta de Freguesia

de Anta : nos Altos-Céus –
Esmojães, na Ponte de Anta,
na Idanha e na Rua 33. Mar-
ques Baptista, Guy Viseu e

Ângela Couto testemunharam,
entre outros presentes, na

noite de sexta-feira, a primeira
intervenção de Jorge Alves,
também ladeado por Manuel

Freitas, mandatário da aludida
lista antense.

pelo CDS-PP, e ainda dos elementos que integram
a lista “Cidadãos por Anta – CDS-PP” e apoiantes,
Jorge Alves anteviu que “ao longo desta caminhada
vamos encontrar algumas dificuldades”, mas “os
antenses que querem a mudança e aqueles que
ainda não sabem quais são os nossos objectivos
para a vila de Anta irão aceitar este projecto e a
nossa candidatura não vai defraudar ninguém.
Este projecto foi a primeira coisa que nos uniu. Já
era para avançar… mesmo sem esta candidatura.
Se não fosse agora… seria depois… Mas eis-nos
aqui com o apoio do CDS.”

Fundamentando o projecto na pretensão de
“melhor qualidade de vida para a vila de Anta”,
Jorge Alves fez questão de sublinhar que “Anta
muito importante para nós é o futuro desta terra é
mais importante do que nós”, porque #o futuro
desta terá são os nossos filhos e os nossos netos.”

E… “Foi Isso que nos levou a concretizar esta
candidatura à Junta de Freguesia de Anta, depois
de termos lutado pela qualidade de vida na vila ao
longo dos anos.”

O candidato a presidente da Junta de Fregue-
sia traçou então as ideias básicas da lista “Cidadãos
por Anta – CDS”:

“Recuperar a qualidade de vida em Anta. Que
haja gosto em viver nesta terra, porque aqui
vivemos a nossa juventude e aqui sentimos vonta-

de e prazer em viver. Nós vamos explicar às
pessoas porque é que achamos que é possível viver
com alegria e viver com qualidade nesta terra. É
evidente que não vivemos de saudosismo mas o
que queremos é mais qualidade de vida. E foi,
repito, esta vontade que nos uniu. Conheci algu-
mas pessoas há algum tempo e conheci outras há
muito tempo. E todos nós estamos preparados para
explicar às pessoas, a muitos antenses, que sabe-
mos o que falta para desenvolver Anta que também
estamos preparados para desenvolver Anta.”

Aproveitando a circunstância…
“E as pessoas de Anta também sabem que

participamos num ciclo que proporcionou grande
qualidade e desenvolvimento à freguesia. Recordo
o alargamento do cemitério. Lembro-me da criação
da Unidade de Saúde integrada com o edifício nobre
que é o da sede da Junta. Foi um projecto arrojado.
Lembro-me que na altura algumas pessoas nos
chamaram de visionários, dizendo que não conse-
guíamos fazer… mas nós conseguimos. Com muitas
dificuldades… mas fizemos! É um edifício que honra
a freguesia e foi feito quando ninguém acreditava
que fosse possível. E, mais ainda, que tivesse as
valências que ainda hoje tem. A Unidade de Saúde
foi a primeira grande luta que se teve e que se
venceu em tempo recorde. Depois… a biblioteca…
Quando as pessoaS lutam pelos coisas… lutam por

elas… e é evidente que as obras acontecem.”
Pessoalmente… “Quem me conhece sabe que

sou de poucas palavras. Gosto mais de trabalho e
de falar pouco. Prefiro falar claro! Essencialmente
falar claro às pessoas, falando verdade para que
as pessoas vejam a política com alegria e não como
um papão… A política deve ser de alegria e não de
tristeza. Na política deve haver vontade de fazer
muitas e boas coisas. Quem nos conhece sabe do
que somos capazes de trabalhar de fazer política
com jovialidade e sem afrontamentos.”

Entretanto… “Até 11 de Outubro, vamos lutar
para a mudança em Anta com o empenhamento de
quem nos vai acompanhar. Vamos arregaçar as
mangas… que nós somos capazes!”

Vontade e opinião partilhadas por Manuel
Freitas, o mandatário da candidatura intitulada
“Cidadãos por Anta – CDS-PP”:

“Comprometo-me a fazer por esta terra algo
mais que até aqui não tem sido feito.”

Para já, a campanha tem sedes na Rua de S.
Mamede (Altos-Céus – Esmojães), na Rua 33 (junto
ao cruzamento para o complexo de ténis), no
complexo habitacional da Ponte de Anta (Bloco D –
entrada 2, junto à Santa Casa da Misericórdia) e no
Largo de S. Vicente (Idanha).

Lúcio Alberto

O road-show “Energia das Renováveis”, uma
acção itinerante que está a percorrer quase meia
centena de localidades do litoral e interior de

Iniciativa
do Ministério da

Economia
e da Inovação

“Energia
das

Renováveis”
em Espinho

Portugal até ao próximo dia 17, passou por Espinho
na terça-feira.

 Esta iniciativa, do Ministério da Economia e da
Inovação (MEI), com o apoio da Agência para a
Energia (ADENE) teve início a 18 de Julho e os
objectivos são essencialmente: incentivar a utiliza-

ção de energias renováveis e a eficiência energética,
assim como explicar as vantagens energéticas e
financeiras da utilização de energia solar térmica.

No âmbito desta campanha é ainda promovida
e efectuada a troca de lâmpadas incandescente
por outras mais eficientes e económicas (CFL).

Foto CARLOS SALVADOR

Foto VÍTOR LANCHA
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dezasseis anos em prol do desenvolvimento da
freguesia. Compromisso que continuamos a garan-
tir com trabalho e dedicação.”

Historiando…
“No campo social e na relação com as pessoas

mudamos em muito e para melhor o atendimento à
população. Quando chegamos à Junta atendíamos
por pouco mais de uma dezena de pessoas. Hoje
atendemos esse número por dia. Damos às pessoas
atenção cuidada E a ajuda que necessitam para
tratar dos seus problemas. Estamos disponíveis
todos os dias e a qualquer hora para quem neces-
site dos nossos serviços.”

Oportunidade para contra-atacar…
“Andam por aí alguns candidatos da concorrên-

cia a reclamar um novo rumo. É caso para pergun-
tar: Mas que rumo será esse? Que garantias dão
essas pessoas aos paramenses? Se não conhecem
a freguesia e os seus problemas… Perdoem-lhes!
São novos e não pensam… Dizem que estão fartos
de ser enganados e querem inverter o rumo, mas
os paramenses não se deixam enganar! Querem
um pavilhão, querem isto e aquilo… Eu também
quero e até queria que me saísse o euromilhões…
O que é verdade é que eles não sabem o que
querem e nem têm rumo certo. E após as eleições
já nem conhecem as pessoas, nem as cumprimen-
tam… Mas nós sabemos o rumo a seguir e o que
queremos para a nossa freguesia. O rumo já é
conhecido dos paramenses e é o da disponibilidade,
da experiência, do trabalho, da dedicação e do
amor à freguesia. Este, sim, é o verdadeiro rumo!
Isto, sim, é o nosso rumo!”

Américo Castro não descurou também a oportuni-
dade de “reconhecer o papel” do presidente da Câmara:

“É verdade que José Mota já não é só amigo de
Américo Castro. José Mota já tem muitos amigos em
Paramos; nas colectividades, nos jovens, nos ido-
sos… É um verdadeiro político. É um político das
massas. É um político do povo, porque tanto dá um
beijo a uma velhinha como dá a uma jovem. É uma
pessoa que está sempre presente e sente os
problemas dos mais carenciados. A freguesia de
Paramos e o concelho devem muito ao presidente
José Mota.”

E quanto a Américo Castro… e à sua actividade

Américo Castro, na apresentação pública da lista dos Independentes de Paramos

“Alguns candidatos
dizem que estão fartos

de ser enganados
e querem inverter o rumo,

mas os paramenses
não se deixam enganar!”

Ladeado pelo mandatário da
lista e pelo recandidato do PS

à presidência da Edilidade,
Américo Castro apresentou os

Independentes de Paramos
para as eleições autárquicas
calendarizadas para 11 de

Outubro. Enumerou as obras
dos seus mandatos e anunciou

outros projectos, sem se
esquecer da concorrência

política.

autárquica…
“Se falasse aqui de todas as obras… não

saíamos daqui toda a noite…”
Por exemplo… “O complexo habitacional da

Quinta com alojamento de 162 famílias. Asfaltamento
a tapete betuminoso de quarenta ruas; mais de
noventa por cento das ruas. Quando chegamos à
Junta era um caos… Estava tudo cheio de buracos!
O parque de estacionamento na praia, as pontes,
os semáforos,  o parque Américo Magano, a capela
mortuária, o cemitério e o armazém da Junta. O
complexo desportivo com relvado sintético e balne-
ários. Os paramenses sabem que não estou a
mentir e sabem que só havia parte de uma rua entre
a pista do aeródromo até à Capela de S. João. Eram
covas e carros junto ao quartel com as pessoas a
recorrerem a botas de água!”

Prosseguindo… “Biblioteca, ETAR, passadiço e
iluminação em toda a freguesia. Agora no Lugar da Praia
é como estar na Rua 19… Dos lugares mais iluminados!”

E projectando o futuro...
“Continuar o progresso é o nosso lema, com

sentido de responsabilidade e das dificuldades.
Candidatamo-nos para continuar a fazer obra…
mas obra da boa!”

Entretanto… “Estamos a preparar a constru-
ção de cinquenta fogos para a habitação social. Se
calhar ainda antes das eleições… Mas também já
trabalhamos no sentido de dotar a Quinta de
Paramos com um centro cívico, para além ampliação
do adro da igreja, do desenvolvimento do parque
urbano e do complexo desportivo com bancada, da
preservação da lagoa, da criação do centro esco-
lar, da construção do pavilhão e da criação de uma
rede de abastecimento de gás em todas as ruas.”

José Mota também discursou:
“Américo Castro foi o melhor presidente

que Paramos teve até hoje”

José Mota marcou presença no lançamento
público da lista dos Independentes de Paramos
concorrente às próximas eleições autárquicas,
tendo elogiado o actual presidente da Junta:

“Américo Castro foi o melhor presidente que
Paramos teve até hoje. É sério e há quem não seja,

como vocês sabem. É competente e há quem não
tenha sido… É um homem simpático e há quem seja
antipático, como também sabem. Está sempre
disponível para dar uma palavrinha a qualquer
cidadão de Paramos. Está sempre disposto a aten-
der quem quer que seja… e seja sábado ou domin-
go, faça chuva ou esteja sol. Está sempre disposto
para falar com qualquer de nós que o procure e nem
sempre isso acontece com quem exerce cargos
públicos. É um homem educado e vocês sabem e por
isso o apoiam e por isso que estão aqui. Pratica o
bem, não faz o mal. Não é mentiroso, diz sempre o
que pensa e há quem diga o contrário daquilo que
pensa. E é por isso que queria falar aqui de uma
situação que tem de ser falada, porque diz respeito
à seriedade e à educação de Américo Castro.
Alguém disse coisas que não devia dizer, porque
foram coisas que não aconteceram e nós não
podemos tolerar que os mentirosos proliferem por
aí, sejam eles quem forem. Temos de defender a
verdade e dizer a verdade. Acho lamentável que a
propósito de uma festa notável de uma colectivida-
de com serviços prestados à comunidade se tenha
dito o que se disse. Até porque Américo Castro não
gosat de mandar dizer por ninguém aquilo que lhe
vai na alma e entendeu que devia dizer aquilo que
pensava e disse-o de uma forma educada e séria,
não agredindo ninguém e muito menos disse que
alguém devia ser corrido à pedrada, como disse em
comunicado o presidente da Comissão Política
Concelhia do PSD. É uma mentira intolerável. De-
viam vir a Paramos mais vezes durante o ano e não
quando só há eleições, porque quem conhece
Américo Castro sabe que não corre ninguém à
pedrada, nem que seja o seu maior inimigo. E
lamentável que as pessoas precisem de usar argu-
mentos destes para fazer política. Nós na política
temos de travar um combate por ideias e por
propostas diferentes. Ninguém tem o direito de
insultar seja quem for!”

“Estas eleições
vão ser ganhas com maioria absoluta”

– palavra(s) do mandatário

Na noite de sábado, o mandatário da lista dos
Independentes de Paramos revelou que assinalara
na véspera o seu 87.º aniversário e também moti-
vado pelo acto em que participava “mais uma vez”
preconizou: “Estas eleições vão ser ganhas com
maioria absoluta.”

Realçando que “me meti nestas andanças da
política para também contribuir para o desenvolvi-
mento da freguesia de Paramos”, destacou que
“qualquer pessoa fala com Américo Castro e ele fala
com qualquer pessoa”, porque “ele e um paramense
como todos somos.”

Por outras palavras… “Estamos esta muito bem
entregues a este homem, porque aquilo que quer… faz!
E nós temos visto obras feitas em Paramos, mas admite-
se que pode haver um ou outro caso em que possamos
não ter reparado bem… Mas o importante foi feito.
Digam o que disserem, façam a publicidade que quise-
rem… mas o principal este presidente não deixara de o
fazer e também não deixará de olhar por nos e pela
freguesia de que é natural também.”

Lúcio Alberto

Na circunstância dos agradecimentos aos pre-
sentes, Américo Castro registou as palavras do
incentivo da deputada Rosa Albernaz que, contu-
do, não pôde estar presente na sessão de apresen-
tação em plena via pública da lista dos Independen-
tes de Paramos.

O recandidato a presidente da Junta de Fre-
guesia fez o retrato da equipa que ldiera:

“Esta é a nossa melhor lista de sempre. De
gente dedicada, séria, respeitada, trabalhadora e
de dignos representantes das forças vivas da
freguesia. O melhor que Paramos tem. Há dezasseis
anos atrás – e não há doze como diz o candidato do
PSD, que só compreendemos esta falta de memória
por não ter feito o trabalho de casa e ter sido pouco
interventivo na Assembleia de Freguesia –, repito,
há dezasseis anos atrás, os Independentes de
Paramos candidataram-se com o propósito de unir
os paramenses, desenvolver a freguesia, melhorar
as condições das pessoas e pôr termo a uma política
desastrosa, de abuso de poder, de arrogância e
pouca transparência. Os paramenses tem deposi-
tado nos Independentes uma grande confiança e
que demonstra o conhecimento e o reconhecimen-
to pelo trabalho por nós realizado ao longo de

Fotos CARLOS SALVADOR
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Face a um comunicado do presidente da
Comissão Política do PSD de Espinho publicado
na nossa pretérita edição, a Direcção da Associ-
ação Águias de Paramos também emitiu o se-
guinte comunicado:

“Foi a Direcção da Associação Águias de
Paramos surpreendida pelo comunicado da Co-
missão Política Concelhia do PSD, inserido na

Associação Águias de Paramos “repudia e desmente”
comunicado do presidente da Comissão Política do PSD de Espinho

“Nunca prestamos fretes
ou favores políticos a ninguém

– precisamos de quem nos ajude
e não de quem por falta

de seriedade política nos quer abater”
edição de 10 de Setembro do jornal Defesa de
Espinho.

Começamos por afirmar que não reconhece-
mos competência à Comissão Política Concelhia
do PSD, para falar sobre a Direcção dos Águias
de Paramos, a qualm como foi provado pelo seu
presidente Vicente Pinto, não conhece a maioria
dos nossos directores.

Todos os anos comemoramos o aniversário
da nossa associação e em todos eles tivemos o

apoio logístico da Câmara Municipal de Espinho
e Junta de Freguesia de Paramos, não apenas
neste ano eleitoral, que sem o qual temos de
reconhecer, tal não seria possível, o que nos leva
a concluir que se o PSD fosse poder então
deixaríamos de contar com este apoio.

Foram feitas afirmações no referido comuni-
cado, sobre quem paga este evento. Repudia-
mos tais calúnias e como podemos provar as
despesas são pagas, pelos nossos patrocinado-

res conforme consta do programa da festa e
pelos moradores do Lugar da Praia, que sendo
gente humilde, são generosos com esta colecti-
vidade. Estamos dispostos a comprovar todas
estas afirmações.

Realizamos a festa de aniversário todos os
anos e não de quatro em quatro anos. Nunca
prestamos fretes ou favores políticos a ninguém,
simplesmente convidamos sempre as mesmas
entidades que podemos referir – Câmara, Junta,
Pároco, Associação Desportiva de Paramos,
Regimento de Engenharia, patrocinadores e clu-
bes da freguesia. Precisamos de quem nos ajude
e não de quem por falta de seriedade política nos
quer abater. Informamos os mais incautos, que
sempre estas pessoas ou entidades estiveram
representadas ao seu mais alto nível, como é do
conhecimento geral.

Pelas afirmações produzidas pelo senhor
Vicente Pinto no referido comunicado do PSD,
visando pessoas, mais uma vez repudiamos tal
atitude e num sentimento de revolta, porque nós
– Associação Águias de Paramos – fomos atingi-
dos na nossa dignidade moral por tais declara-
ções, que sendo completamente falsas, são
feitas por ‘políticos’ que mais nada fazem senão
denegrir a imagem daqueles que ao longo do dia
a dia trabalham em prol da colectividade e do
associativismo, tão importante para os nossos
jovens nos dias de hoje.”

“A Lista Independente por Silvalde é a
única lista à Assembleia de Freguesia com pre-
sença nas principais redes sociais e profunda-
mente ligada à Web 2.0.”

Apesar de não descurar os meios tradicio-
nais como os outdoors ou os folhetos, a L.I.S.
está presente no Twitter, no Facebook, no
Youtube, além de possuir um site
(www.maisilvalde.com) e um blog
(www.maisilvalde.wordpress.com) .

Esta presença nas novas redes sociais não se
destina apenas à campanha, já que “a L.I.S.
pretende, se for eleita, manter abertos e alimen-
tar estes canais de comunicação com a popula-
ção.”

Nas palavras de Fernando Ferro, “esta é

No sábado, a CDU esteve em contacto com
a população da freguesia de Paramos, com o
objectivo de dar a conhecer a candidatura pelo
distrito de Aveiro à Assembleia da República e as
principais propostas constantes no programa
distrital, “bem como denunciar as situações de
injustiça e descontentamento causadas pelas
políticas de quatro anos do Governo PS.”

A iniciativa teve por base a distribuição do
folheto eleitoral da CDU e o contacto porta a
porta com a população. Contou com a participa-
ção de Fausto Neves, candidato a deputado por
Aveiro à Assembleia da República, e de outros
membros da Comissão Concelhia do PCP.

“A CDU denuncia a grave situação económi-

Em Espinho, padeço de três problemas:
sou jovem (tenho 26 anos), sou natural do
concelho de Espinho (Paramos) e gostava de
morar permanentemente no concelho de Espi-

Ser jovem
em Espinho

Na correspondência dirigida à secção do “Correio do leitor” – por carta, fax, ou e-mail – os interessados devem identificar-se com o nome,
o endereço, o contacto telefónico e o número do Bilhete de Identidade, mantendo-se, todavia, apenas no rodapé dos textos publicados o nome e a localidade dos autores.

CORREIO DO LEITOR
nho e aí constituir família.

Digo que são três problemas, porque apesar
de ter uma licenciatura, ter boas condições
financeiras e laborais (embora seja um dos
pertencentes à geração recibo-verde), ser jo-
vem em Espinho é complicado. Nesta altura de
campanha eleitoral fala-se sempre nas famosas
habitações para jovens, para manter os jovens
no concelho, mas de promessas está o inferno
cheio. As habitações em Paramos para jovens
encontram-se paradas (como o nome da terra)
há mais de quatro anos. E diz o actual presidente
da Câmara que quer consolidar o futuro… Não
deve ser o futuro dos jovens do concelho de

Espinho.
Os outros dois problemas podem resumir-se

a um… Como sou natural de Paramos, é óbvio
que gostava de continuar a viver em Paramos.
Mas para comprar casa no concelho de Espinho
é preciso ter dinheiro, muito dinheiro. Como os
meus pais foram e são pessoas do povo, simples
e humildes, sem grande fundos, não tenho
dinheiro próprio nem posso pedir aos meus pais.
Logo, tenho que contrair um empréstimo bancá-
rio… Mas viver em Espinho está ao nível de viver
em Gaia ou em Aveiro, mas apenas ao nível do
preço. Mais uma vez aparece o problema das
habitações para jovens… Ou melhor, da falta

delas.
Como jovem sinto-me desamparado pelos

actuais políticos autárquicos (sejam poder,
sejam oposição). Cada vez me sinto com me-
nos paciência para a política porque o poder
apenas ouve o povo e os problemas do povo
nas alturas de eleições. Espero que muita coisa
mude no nosso concelho e que um dia cumpra
o sonho de ter uma casa própria no concelho
de Espinho. Como dizem os ditos populares: “A
esperança é a última a morrer”.

Hélder Costa
(Paramos)

No Twitter, no Facebook e no Youtube

Lista Independente
“pioneira” na comunicação

com os silvaldenses
mais uma maneira de estreitar o relacionamento
com os silvaldenses; enviam-nos mensagens
através do facebook, comentários para o blogue
e mesmo e-mails para o nosso e-mail
maisilvalde@gmail.com e até ao momento tem
sido uma interacção francamente positiva e
encorajadora para nós.”

Conhecedor de que nem todas as pessoas da
vila têm acesso às novas tecnologias, o cabeça
de lista não descura também o contacto pessoal:

“Não é por falta de informação que os
silvaldenses vão deixar de votar em nós. Insisti-
mos na informação porque acreditamos que
cidadãos informados votam melhor.”

Fernando Ferro lembra ainda que já no
anterior mandato “fui uma das vozes que se
bateram na Assembleia Municipal por um pólo
de internet gratuito para os silvaldenses na
Junta de Freguesia.”

Campanha para as eleições legislativas

CDU em contacto
porta a porta

com a população de Paramos
ca e social em que o país se encontra, causada
por uma política de direita de quatro anos que
promoveu o agravamento das injustiças sociais,
o ataque aos direitos dos trabalhadores, a des-
truição de serviços públicos e do aparelho pro-
dutivo, a manutenção de baixos salários e pen-
sões, o aumento dos impostos e um escandaloso
favorecimento dos principais grupos eco-
nómicos.”

Assim,” a CDU defende uma política de
ruptura e de mudança, ao serviço dos trabalha-
dores e do povo, assente na valorização do
trabalho, no aumento dos salários e das pen-
sões, na promoção do crescimento económico,
no reforço das prestações sociais e dos serviços
públicos e na defesa do tecido empresarial
nacional.”
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Tal como aconteceu na abertura das sedes das
outras freguesias, o candidato social-democrata à
Câmara Municipal de Espinho marcou presença em
Guetim. Para além das palavras de confiança depo-
sitadas em Nelson Costa e na equipa que este
encabeça, Pinto Moreira lembrou que “veste a toga
profissionalmente com muito orgulho e muita hon-
ra”, mas “enquanto presidente da Câmara Munici-
pal de Espinho, os espinhenses podem estar tran-
quilos que, em prol do nosso concelho, não vestirei

Pinto Moreira em Guetim

“Não vou andar de fitinha
na cabeça em passeatas
nem calçarei as chanatas

no calçadão do Rio de Janeiro”

a toga; arregaçarei as mangas e se for necessário
vestirei o fato-macaco.”

Pinto Moreira acrescentou ainda: “Não vou
andar de fitinha na cabeça em passeatas nem
calçarei as chanatas no calçadão do Rio de
Janeiro.”

Por outro lado, garantiu que “o PSD vai
manter a serenidade nesta campanha eleitoral;
recusamo-nos, ao contrário de outros, a incutir
nesta campanha linguagem e atitudes de taber-
na.”

Pinto Moreira destacou também que “há quem,
à falta de argumentos políticos, utilize a violência
física.”

Nelson Costa, o homem que se propõe a devol-
ver à freguesia de Guetim uma gestão social-
democrata confessou que “Guetim está parado no
tempo –  é o sentimento que vai no âmago da
população”, acrescentando:

“Há uma sensação generalizada de injustiça e
revolta latente em cada guetinense, sensação
essa de quem sabe que a sua terra não tem tudo
aquilo a que tem direito. E de facto assim acontece
e digo-o eu próprio como guetinense que sou.”

O candidato do PSD prosseguiu o seu discurso
dizendo que “Guetim é visto pelo poder autárquico
dos últimos doze anos como uma freguesia perifé-
rica com pouca relevância nas decisões eleitorais do
concelho e tem sofrido com isso. Tem sido sistema-
ticamente ostracizada e tratada como uma fregue-
sia de segunda pelo executivo do PS de José Mota.
Prova disso é a inexistência de qualquer decisão ou
obra estrutural para a freguesia de Guetim em mais
de uma década de governação socialista do conce-
lho.”

Centrando as atenções do seu discurso para o
opositor Alfredo Rocha, Nelson Costa disse o se-
guinte:

“Há quatro anos atrás, o senhor Alfredo Ro-
cha, na altura presidente da Junta de Guetim pelo
PSD e um dos fundadores do nosso partido em
Guetim, penhorou os seus valores e a sua ideologia
social-democrata (em nome sabe-se lá de quê!) e
aproximou-se do PS do senhor José Mota. Encapo-
tado como independente, mas com o apoio claro do

Nelson Costa, na inauguração da sede de campanha do PSD

“Guetim
parado

no tempo”

A candidatura do PSD

à Junta de Guetim, encabeçada

por Nelson Costa, realizou no

sábado a inauguração da sua

sede a escassos metros do

centro da freguesia. “Guetim

precisa de uma Junta forte,

mas também de um presidente

de Câmara frontal, sério e

capaz de servir os interesses

da população. Guetim precisa

de Pinto Moreira como

presidente da Câmara

Municipal de Espinho.”

senhor José Mota, foi a escrutínio e os guetinenses
deram-lhe o benefício da dúvida e elegeram-no
para mais um mandato à frente da Junta de Fregue-
sia. Resultado… Uma Junta de Freguesia amorfa,
resignada, conformista e inoperante. Em suma… O
pior mandato do Sr. Alfredo Rocha à frente da
Junta de Freguesia de Guetim.”

Nelson Costa entende que o que diz “não é uma
crítica, é uma mera constatação”, observando que
“neste acto eleitoral a história repete-se com o
senhor Alfredo Rocha independente, mas um inde-
pendente totalmente dependente de José Mota; a
única diferença é que, estou convicto, os
guetinenses não irão permitir desfecho semelhante
ao de há quatro anos atrás.”

E… “Não adianta ao senhor José Mota vir tapar
os olhos aos guetinenses com o alcatroamento de
uma rua a poucos dias das eleições, ou aparecer
inadvertidamente num convívio da freguesia, ape-
nas para fazer, única e exclusivamente e de forma
descarada, campanha política.”

O candidato social-democrata à Junta de Fre-
guesia considera que “Guetim precisa não só de
uma Junta forte mas também, e isso sim, de um
presidente de Câmara frontal, sério e capaz de
servir os interesses da população da freguesia; em
suma, Guetim precisa, isso sim, de Pinto Moreira
como presidente da Câmara Municipal de Espinho.”

Quanto aos elementos que compõem a sua
equipa, Nelson Costa adianta: “Falo-vos na primei-
ra pessoa do plural, em nós, e não é por uma
questão de decoro ou do politicamente correcto –
não! É porque o nosso projecto é efectivamente um

projecto pensado, delineado e para ser realizado
em equipa. Na minha vida pessoal, profissional e
desportiva, sempre estive perfeitamente consci-
ente da importância da equipa na prossecução de
qualquer objectivo. Mais, e também já vos disse
isto, sem cada um de vós eu, sozinho, não passaria
de uma cara num cartaz. É por isso que vos
agradeço publicamente por terem aceitado este
desafio em prol da nossa freguesia e que quero
deixar claro que em muito me orgulho em fazer
parte desta equipa de valor inigualável e que
certamente escreverá uma página lindíssima na
história da nossa freguesia a partir do próximo dia
11 de Outubro.”

Entretanto, Nelson Costa pretende que a sede
de candidatura “seja um ponto de encontro para
todos os guetinenses; para isso convidamo-los, a
todos sem excepção, a visitarem-nos e a coloca-
rem-nos as suas dúvidas, questões, anseios e a
trazerem-nos as suas sugestões”, porque “é com
os guetinenses que queremos definir e ope-
racionalizar o nosso projecto.”

Sobre aquilo que pretende para a freguesia,
Nelson Costa, falando em nome da equipa,
revela:

“Queremos uma freguesia que tenha capa-
cidade para fixar a sua população e atrair novos
residentes, que tenha as infra-estruturas ne-
cessárias e capazes de apresentar serviços à
população que lhe confira o nível e a qualidade
de vida que merecem. Queremos uma freguesia
mais segura, mais limpa, mais cuidada, com
espaços verdes de qualidade.”
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O cabeça de lista por Aveiro entende que “o
desemprego é aquilo que mais preocupa os portu-
gueses” e “para inverter o cenário que temos é
necessário desenvolver políticas que permitam a
criação de emprego.”

Por seu turno, Castro de Almeida confessa que
é “um homem do poder local.” E recorda: “Sou um
defensor do poder local. O meu primeiro emprego
foi com 16 anos na Câmara Municipal de São João
da Madeira. Depois estive na CCDR-N mas também
ligado à acção dos municípios.”

O presidente da Câmara Municipal de São João
da Madeira, um dos concelhos em que a taxa de
desemprego é mais baixa a nível nacional adiantou
que “ depois do trabalho feito ao nível das infra-
estruturas e equipamentos, duas acções que con-
tribuíram para tirar o país do marasmo, as autarquias
assumem-se agora como agentes de desenvolvi-
mento económico e social. É para estes pontos que
as autarquias deverão direccionar a sua acção.”

No entender de Castro Almeida, as câmaras
municipais devem “sustentar as empresas que têm
no concelho e cativar novas empresas para o seu
concelho.”

Castro Almeida entende que “é necessário
cativar empresas boas para os respectivos conce-
lhos”, questionando, entretanto… “E o que são
empresas boas? São aquelas que oferecem melho-
res salários. Todos nós sabemos que as empresas
que melhores salários oferecem não são aquelas
que vivem da mão de obra produtiva. São aquelas
que vivem à custa da massa cinzenta.”

O concelho de São João da Madeira, com

Castro de Almeida e Couto dos Santos palestram em Espinho
sobre empreendorismo e emprego

“As autarquias
assumem-se

agora como agentes
de desenvolvimento
económico e social”

Castro de Almeida na sua presidência, continuou
a destacar-se como sendo a “capital nacional do
calçado”. No entanto, a forte aposta que Castro
Almeida desenvolveu na área das novas tecnologias
tem valido um reconhecimento nacional e interna-
cional por parte das empresas. O autarca contou
perante uma plateia de social-democratas e em-
presários espinhenses que encomendou “um estu-
do para desenvolver um plano de acção para saber
o que a Câmara poderia fazer para aumentar o
desenvolvimento económico.”

Por outro lado, Castro de Almeida relatou que
desenvolveu ainda “um plano de acção para a
Inovação e competitividade no concelho. Entre
outras valências este plano permite que a breve
trecho tenhamos em São João da Madeira 90% da
população com acesso à internet com banda larga
gratuita e permitiu a criação de uma agência de
captação de investimento para o concelho.”

Ainda à margem das iniciativas promovidas pela
Câmara de São João da Madeira, Castro Almeida
relatou ainda que “a Câmara, em parceria com a

Universidade de Aveiro, com a Universidade do
Porto e com uma empresa do concelho, criou uma
associação que permitiu criar uma incubadora de
empresas de base tecnológica onde neste momen-
to trabalham cerca de cem jovens licenciados.”

Nas medidas que a Edilidade de São João da
Madeira tomou nesta área destacam-se ainda a
criação, nas antigas instalações da Oliva de um
centro de industriais criativos e um programa na
área da educação direccionado para o ensino
secundário. Sobre o programa desenvolvido junto
dos jovens, Castro de Almeida confessa que “todos
os alunos de São João da Madeira são confrontados
com a questão: cria a tua empresa; porque hás-de
estar na plateia a assistir quando podes estar tu no
palco?”… De acordo com Castro de Almeida “este
programa tem ajudado a criar novas empresas em
São João da Madeira”.

Castro de Almeida, autarca recandidato, dei-
xou ficar em Espinho a certeza de que “a criação de
emprego em São João da Madeira será a grande
prioridade”.

Entretanto, o candidato à Câmara Municipal de
Espinho, Pinto Moreira, confessou que aprendeu
com a experiência de Castro de Almeida.

É na próxima quarta-feira (às 17 horas) que
a campanha eleitoral legislativa dos social-demo-
cratas chega a Espinho. Depois da visita de Couto
dos Santos, Manuela Ferreira Leite, vem a Espi-
nho para contactar com a população.

Da agenda da visita da presidente do PSD ao
concelho prevê-se uma arruada na Rua 19 e uma
visita à sede da candidatura autárquica de Pinto
Moreira.

Manuela
Ferreira Leite
em Espinho
na quarta-feira

Aproveitando a experiência

que Castro de Almeida

(presidente da Câmara

Municipal de São João

da Madeira) e Couto

dos Santos (cabeça de lista por

Aveiro às eleições legislativas

pelo PSD) possuem na área da

empregabilidade, a candidatura

social-democrata à Câmara

Municipal de Espinho,

encabeçada por Pinto Moreira,

levou a cabo (na sua sede de

campanha) uma conversa

subordinada ao tema “emprego

e empreendorismo”.
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No âmbito das eleições autárquicas de 11 de
Outubro, o CDS-PP fará a apresentação pública da
sua candidatura à Câmara e à Assembleia Munici-
pal, às 21.30 horas da próxima segunda-feira, na
sua sede sita na Rua 18.

No dia 22, s 21h30m, será a apresentação
pública da candidatura à Junta de Freguesia de
Espinho.

No dia 24, às 21h30m, apresentação do Pro-
grama do CDS-PP, seguido de conferência de
imprensa.

CDS-PP apresenta
(segunda-feira à noite)
candidatura à Câmara
e à Assembleia
Municipal

Em campanha para as eleições legislativas,
Paulo Portas visita Espinho, no sábado, às 15
horas.

O ponto de concentração dos apoiantes do
CDS-PP está previsto para junto do do restauran-
te/marisqueira Aquário, frente ao Casino.

Paulo Portas
em Espinho no sábado No próximo sábado, o PSD vai deslocar-se “de

armas e bagagens” para o Bairro da Ponte de
Anta. A candidatura dos social-democratas vai
levar a efeito a iniciativa intitulada “Bairro com
Pinta”.

Trata-se de um evento onde o PSD vai
contactar com as pessoas e ouvir (promovendo
uma série de iniciativas) quais as propostas que
os moradores, graúdos e miúdos, têm para o seu
bairro.

“Bairro com Pinta”

Finalmente,
já se vislumbram

sinais do arranque
da obra

para a resolução
do problema

que afecta a rotunda
da Rua 19

nos acessos
para a A29, o IC24 e a A21.

De facto,
após cerca de dois anos…

já há indícios
de obra na rotunda
da entrada poente

da cidade
de Espinho!

Visando, por um lado, as eleições legislativas e, por outro, as autárquicas, a
CDU visitou a feira semanal de segunda-feira, distribuindo material de

campanha e contactando com a população, com destaque para a presença de
Fausto Neves, que integra a lista de candidatos a deputados pelo círculo
eleitoral de Aveiro e que também é um dos candidatos à presidência da

Câmara Municipal de Espinho

A noite de sexta-feira foi escolhido pelo PSD para levar a cabo uma festa da
juventude. “Com vista a fortalecer o espírito de grupo entre as mais diversas

candidaturas do PSD”, a estrutura de campanha organizou uma noite
diferente. Com uma forte componente desportiva, “o convívio serviu

essencialmente para que todos se conhecessem.”

Flashes
Foto VÍTOR LANCHA

A candidatura de António Carvalho à Junta de
Freguesia de Paramos tem intensificado o contacto
com a população. No decorrer do fim-de-semana
António Carvalho visitou o Bairro da Quinta de
Paramos. Consciente dos inúmeros problemas, es-
truturais e sociais que o local tem, o candidato do PSD
optou pela postura de ouvir as pessoas. “Foram
muitas as vozes discordantes e descontentes com
aquilo que têm sido as promessas não cumpridas dos

PSD visita
Quinta
de Paramos

actuais responsáveis autárquicos no concelho.”
Confrontado com “a realidade que já conhe-

cia”, António Carvalho reconhece que “é preciso
deixar a demagogia e a ilusão de lado e agir.”

O candidato do PSD à Junta de Freguesia de
Paramos assume que “há dinheiros públicos para
investir em programas de requalificação de bairros
de habitação social”, acrescentando:

“Estamos há alguns anos à espera do centro

cívico que foi prometido para este local. Este local
está de há uns anos a esta parte completamente
votado ao abandono. Não há manutenção do
espaço público e mobiliário existente é pratica-
mente nulo.”

O complexo habitacional da Quinta de Para-
mos é para António Carvalho “uma prioridade em
termos de investimento e reivindicação junto da
Câmara Municipal.”

Flashes

Fotos SS
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Sandra Soares

Visando prosseguir o intento de homenagear
todos os associados com mais de 25 anos de
casa, um propósito assumido por altura do
centenário, este ano, a associação antense en-
tregou lembranças a quem tem entre 57 e 60
anos de associado, e foram tantos os que
compareceram que a cerimónia teve de decorrer
não nas instalações da associação, mas na sede
da colectividade vizinha, Tuna Musical de Anta.

Quem também marcou presença na
cerimónia foram os presidentes da Câmara Mu-
nicipal e da Junta de Anta, José Mota e Napoleão
Guerra, respectivamente, o director da Seguran-
ça Social de Aveiro, Celestino Almeida e o presi-
dente da União das Mutualidades, Alberto
Ramalheira. Este ainda na cerimónia o deputado
da Assembleia da República, Luís Montenegro,
assim como os comandantes das duas
corporações de bombeiros locais e vários ele-
mentos da direcção da Tuna Musical de Anta,
além dos corpos gerentes da associação aniver-
sariante.

A Associação de Socorros Mútuos de Anta agradeceu a presença do presidente
da União das Mutualidades

Associação de Socorros Mútuos em festa

“104 anos de bem-fazer”
A Associação de Socorros Mútuos S. Francisco de Assis de Anta

comemorou na quinta-feira 104 anos de existência com uma

cerimónia singela, mas bastante concorrida, que visou sobretudo

homenagear a fidelidade dos associados, mas também dar conta

dos projectos para o futuro da actual direcção, destacando-se

um novo edifício creche, co-financiado pelo PARES,

e o lar da terceira idade.

Fotos VÍTOR LANCHA

Na sua intervenção, o presidente da Associ-
ação de Socorros Mútuos, Manuel Rocha, come-
çou por agradecer à Tuna a cedência das insta-
lações, sublinhando que “este ano a participa-
ção dos nossos associados superou as expecta-
tivas, facto esse que nos deixa muito conten-
tes”.

Deixou também uma palavra “aos órgãos
directivos, que comigo compõem os pilares da
Instituição, assim como a todos os funcionários,
pois sem o seu apoio nada disto seria possível.”

Falando das valências da associação, Manu-
el Rocha lembrou que “já ninguém quer pagar
para morrer”, referindo-se à modalidade de
subsídio de funeral, cujo número de associados
tem vindo a decrescer, embora ainda sejam
cerca de 16 mil.

Na busca de novos associados foram criadas
“modalidades de vida”, entre as quais se destaca
a Assistência Médica que obrigou à remodelação
das instalações, mas neste momento conta com
cerca de 1500 associados, sendo prestados
cuidados de saúde, através de consultas médi-
cas de diversas especialidades (clínica geral,
pediatria, fisioterapia, oftalmologia, medicina

dentária, ginecologia, etc…) bem como de cui-
dados na área dos meios auxiliares de diagnós-
tico (análises clínicas, ecografias, electro-
cardiogramas, radiologia, etc).

O responsável falou ainda do Centro de
Convívio, onde são realizadas diversas iniciati-
vas de Animação Social, salientando que este é
serviço de carácter gratuito e aberto a quem nele
queira participar.

Quanto à creche, com crianças dos 4 meses
aos 3 anos de idade, foi uma valência inaugura-
da no centenário da instituição, construída com
fundos próprios, sendo posteriormente celebra-
do protocolo com o Centro Distrital de Seguran-
ça Social de Aveiro.

Manuel Rocha sublinha que se trata “de uma
valência com enorme procura, pelo que, fomos
levados a participar no Pares III — Projecto de
Alargamento de Redes e Equipamentos Sociais,
para a construção de uma nova creche, agora
para 66 utentes. Obra que será co-financiada
pelo Instituto de Segurança Social. Já foi assina-
do o Contrato de Comparticipação Financeira.
Estamos numa fase de concurso público para
empreitada e fiscalização”.

Mas o presidente da associação refere que
“este é um processo complexo e burocrático,
com a intervenção de várias entidades públicas.
No nosso caso, existe um entrave camarário,
pois encontra-se em curso a Revisão do Plano
Director Municipal, suspendendo qualquer acto
administrativo pelo prazo de 150 dias. No entan-
to, esta Direcção continua empenhada para que
este processo esteja concluído a breve prazo.”

Procurando dar resposta às solicitações do
Estado e das populações, a Associação de Socor-
ros Mútuos tem em mãos um outro projecto, há
já alguns anos, para cuja concretização já adqui-
riu terrenos. Manuel Rocha revela que “f—oi
solicitado à Câmara Municipal de Espinho, pedi-
do para inclusão, em sede de revisão do PDM, do
referido terreno, pois trata-se de uma obra
social. Aguarda-se por uma resposta.”

Para o presidente estes processos são de
responsabilidade tripartida. “Não basta as Asso-
ciações/Instituições quererem, se não existir
vontade dos Órgão de Poder Local e Central, pois
são eles os titulares da decisão administrativa”,
justifica.

E agradecendo a presença de todos, com um
referência especial para o presidente da União
das Mutualidades que visitou pela primeira vez
aquela associação mutualista, Manuel rocha
passou a palavra ao director da Segurança Social
de Aveiro, presença assídua nestas comemora-
ções nos últimos anos.

Celestino Almeida falou do Programa Pares
e do investimento que ronda os cem milhões no
que respeita a obras sociais lançadas em Aveiro,
que nas suas palavras será um dos distritos com
melhor cobertura ao nível da rede social no país.
Neste âmbito, congratulou-se pelo facto da
associação antense fazer parte desta aposta,
parabenizando-a por homenagear o passado,
tendo projectos para o futuro.

Também o presidente da União das
Mutualidades fez questão de dizer algumas pa-
lavras revelando-se encantado com tudo o que
viu e dando especial relevância à valência do
Centro de convívio que combate a grande doen-
ça deste século, a solidão.

Deu ainda grande relevo aos valores como a
solidariedade e entreajuda, felicitando uma as-
sociação com “104 anos de bem-fazer, que
soube criar novas dinâmicas e encontrar solu-
ções parra as necessidades das pessoas”.

A cerimónia continuou com a entrega das
medalhas aos associados homenageados, se-
guindo-se um lanche convívio já nas instalações
da associação de Socorros Mútuos e durante o
qual se cantaram os parabéns à instituição.

A. Viação Espinho ............. 22 734 03 23
Biblioteca ......................... 22 733 58 69
Bomb. V. Espinho ............. 22 734 00 05
Bomb. V. Espinhenses ....... 22 734 00 42
Câmara Municipal ............. 22 733 58 00
Centro de Saúde .............. 22 733 40 20
Cliesp .............................. 22 733 04 10
Clínica Costa Verde ........... 22 734 58 85

Anta
Farmácia ............................. 22 734 11 09
Farmácia Guedes de Almeida  22 732 20 31
Junta Freguesia .................... 22 734 64 53
Lar da 3.ª Idade ................... 22 733 09 00
Unidade de Saúde ................ 22 733 40 60
Táxi ............... 96 652 7887 / 22 732 52 42

Guetim
Junta Freguesia ................. 22 734 42 26

Paramos

Silvalde
Junta Freguesia ................. 22 734 40 17
Unidade Saúde Marinha ..... 22 734 31 01
Unidade Saúde Silvaldinho . 22 734 36 42

Clínica N.ª S.ª d'Ajuda ...... 22 734 26 95
Clínica S. Pedro ................ 22 734 47 14
Policlínica ......................... 22 733 06 40
CTT - Rua 19 ................... 22 733 06 31
CTT - Anta ....................... 22 733 06 61
EDP - Avarias .................... 800 506 506
EDP - Leituras ................... 800 507 507
EDP - Comercial ................ 808 505 505
Estação CP ........................ 808 208 208

Fisioclínica ........................ 22 731 49 86
Brigada Fiscal ................... 22 734 11 96
Hospital Espinho ............... 22 733 11 30
Hospital V. N. Gaia ........... 22 379 42 11
S. Sebastião (S.M.Feira) .... 256 37 97 00
Junta Freguesia ................ 22 734 44 18
PSP ................................. 22 734 00 38
Registo Civil ..................... 22 733 20 60
Repartição Finanças .......... 22 733 20 70

Centro Social ..................... 22 733 08 70
Farmácia ........................... 22 734 63 88
Junta Freguesia ................. 22 734 27 10
Reg. Engenharia ................ 22 734 20 23
Unidade de Saúde ............. 22 734 50 01

Saneam. Básico (avarias) .. 22 733 58 40
Segurança Social .............. 22 734 19 56
Táxis (Câmara) ................. 22 734 31 67
Táxis (Conc. Espinho) ........ 800 208 202
Táxis Costa Verde ............. 22 734 01 18
Táxis (Graciosa) ............... 22 734 00 10
Táxis União, Lda. .............. 22 734 80 17
Táxis Unidos .................... 22 734 22 32
Táxis Verdemar ................ 22 734 35 00

Tesouraria Fazenda Pública 22 733 20 87
Tribunal ............................. 22 733 13 30

Telefones úteis
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DVD para sempre
As cassetes de vídeo estragam-se

Salve-as para sempre em DVD
Agora os seus vídeos editados em DVD

Carlos Salvador
Rua 19, n.º 198 - 2.º andar • 4500 ESPINHO • Tlm. 918 648 672

Reportagens,
Fotografia e Vídeo

Aluga-se
ESTABELECIMENTO/ARMAZÉM

c/ 100m2 + 60m2 de cave ao nível da rua

Vendo
LOTE DE TERRENO

c/ 550m2, para vivenda de 4 frentes

T3 – 150m2 - Centro de Espinho

Tlm. 91 959 1294

ASSEMBLEIA DE FREGUESIA DA VILA DE ANTA
Edital

«Defesa de Espinho» – 4042 – 2009-09-17

Guilhermino Pedro de Sousa Pereira, Presidente da
Assembleia de Freguesia da Vila de Anta, faz saber que, em
conformidade com o preceituado na Lei n.º 169/99, de 18 de
Setembro, realizar-se-á, no próximo dia 23 de Setembro de
2009, pelas 21.30 horas, no Salão Nobre da Junta de
Freguesia, a 3.ª Sessão Ordinária desta Assembleia, com
a seguinte Ordem de Trabalhos:

1.º – Período de "Antes da Ordem do Dia";
2.º – Apreciar informação escrita do Presidente da

Junta;
3.º – Aprovação das actas n.º1 e n.º2 de 2009;
4.º – Período de intervenção do público.

Vila de Anta, 7 de Setembro de 2009

O Presidente da Assembleia,

a) Guilhermino Pedro Sousa Pereira

VENDEM-SE
Móveis usados - Estilo antigo

Contactar  919147407

Sr. Marcelino Fernandes
Travessa Sr. dos Caminhos, 238 Grijó

Responsabilidades: Reportando ao Encarregado de Produ-
ção, a função envolve operar com equipamento produtivo de
modo a atingir os níveis de produção delineados, realizar a
manutenção diária dos equipamentos e garantir níveis de arruma-
ção e organização.

Perfil:
– Experiência profissional em ambiente industrial;
– Elevado sentido de responsabilidade, honestidade e humildade;
– Flexibilidade horária;
– Disponibilidade para admissão imediata.
Remuneração compatível com as funções e regalias em vigor na
empresa.

Empresa da Indústria de Plásticos/Poliéster Reforçado,
pretende admitir para os seus quadros:

ENCARREGADO DE PRODUÇÃO
Responsabilidades: Coordenação geral de todos as activida-
des relacionadas com a produção, gestão de armazém e de equipa
de trabalho, sendo responsável pelo cumprimento dos prazos de
entrega.

Perfil:
– Experiência profissional na área, preferencialmente em ambien-
te industrial e com bons conhecimentos de processos produtivos;
– Fortes competências de liderança e de gestão de equipas, boa
capacidade de comunicação e facilidade de relacionamento
interpessoal;
– Bons conhecimentos de produção e indústria;
– Grande capacidade de decisão e pró actividade;
– Forte orientação para resultados e para o trabalho por objec-
tivos;
– Honestidade e Humildade;
– Flexibilidade horária;
– Disponibilidade para admissão imediata.

OPERADOR DE PRODUÇÃO

Resposta ao Jornal ao N.º 28092

PRECISA-SE

Ano (lectivo) novo, vida nova, especial-
mente para os quintos anos – os alunos que
passaram do quarto ano, para um mundo bem
diferente.
A Escola Secundária Dr. Manuel Laranjeira,
recebeu na sexta-feira, os seus novos alunos
do quinto ano. As instalações da escola, de-
vido às obras, não permitiram receber as
crianças no Polivalente. No entanto, foi com
imenso carinho que a Direcção e os professo-
res daquele estabelecimento de ensino aco-
lheram os mais pequenitos.

Os jovens estudantes passaram, assim,
por um dia diferente, com a escola aberta aos

Manuel Laranjeira
recebe novos alunos

do 5.º ano

Obras não afastam entusiasmo pais e encarregados de educação. Os direc-
tores das turmas apresentaram os tutores
aos novos estudantes que, ainda tiveram a
oportunidade de tomar contacto com as no-
vas matérias, as novas relaidades de um
ensino completamente diferente daquele que
vinham habituados.

Novos professores, novos auxiliares, uma
escola bem diferente e que, certamente, irá
constituir, a partir de agora, no verdadeiro
impulso para uma vida, para uma aprendiza-
gem que, certamente, irá influenciar a vida de
cada um destes pequenos cidadãos – os ho-
mens e as mulheres do futuro.

Manuel Proença
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GABINETE DE TRATAMENTO
E REABILITAÇÃO NATURAL DE ESPINHO

António José Teixeira Dias
Massagem * Acupunctura * Auriculoterapia * Osteopatia
Cinesiterapia * Reabilitação Física * Tratamentos Naturais

Tlm.: 936 456 715   •   Tel./Fax: 220 181 272
Rua 5, n.º 313A, Trav. Sequeira Lopes – 4500 Epinho

Descontos especiais a todos os atletas do concelho de Espinho
Bombeiros / Reformados / Polícias / Emp. Camarários

Salvé 23/09/2009

Olga Duarte (fadista)
Seu marido Kurt, filho Abel,

filha Cristina, genro Andi e seu
netinho Dominique Doll, desejam-
te as maiores felicidades do mun-
do, com muita saúde e amor.

Quando estiveres triste fecha
os teus lindos olhos azuis e  sorri,
não tenhas medo da vida. Pois o
Sandro e a Sofia estarão sempre
perto de ti.

Parabéns

Tia Nanda

Seus avós, na passagem do seu 4.º
aniversário, vêm desejar-lhe as mais
sinceras felicidades e que esta data se
prolongue por muitos e bons anos. Pa-
rabéns – Beijinhos.

Salvé 19/09/2009

Diogo Campos Cruz
(ausente na Suiça)

Uma união que já dura há meio século, já
passou por algumas privações e conseguiram
superá-las. Continuem assim, fortes e felizes como
até aqui por todos nós e por muitos anos. São os
votos sinceros dos seus filhos, noras, genros,
netos e bisneto. Parabéns.

Salvé 18/09/1959 – 18/09/2009

Odete Berta da Conceição Brito
António de Oliveira Mendes

Consultório: R. 20, n.º 1436 r/c • Telef. 227334100 • Fax: 227334110 • Horário: Das 8 às 19h00

Acordos com: ADSE, SAMS, PORTUGAL TELECOM, PSP, GNR, CGD, ACASA,
MINIST. JUSTIÇA, CTT, MEDIS, MULTICARE, SNS e ADVANCECARE

Especialidades:
– Radiologia Geral Digital

– Radiologia Dentária Digital
– Mamografia Digital

– Ecografia
– TAC

– Análises Clínicas

DRA. HELENA CUNHA (Dir. Técnica)  —  DR. CARLOS KRUG NORONHA
DR. JOSÉ LUÍS KRUG  – DRA. M. CARMO VASCONCELOS  – DR. NUNO KRUG NORONHA

Bodas de Ouro

Poluição na ribeira de Rio Maior (Paramos)

Na ribeira de Rio Maior, em Paramos, a poluição
é tanta e a água de tal forma irrespirável, que até
enguias, conhecidas por a tudo resistirem, já têm
dificuldade em sobreviver, num curso de água em
que muitos paramenses recordam ter tomado ba-
nho e apanhado belo peixe.

Na manhã de terça-feira, alguns paramenses
mostravam-se extremamente chocados com o que
viam junto à ponte situada na Rua Nossa Senhora
da Guia. Mais de uma dezena de enguias espreitava
fora de água e aglomerava-se junto de uma pedra
onde caía um pequeno fio de água limpa que sai do

Já nem as enguias aguentam!

muro.
Chocados com uma imagem que lhes ficou na

memória, mas que, pelo que contam, já não é
novidade, aqueles paramenses recordaram tem-
pos em que as crianças aproveitavam as tardes
quentes de verão para se banharem na ribeira e
havia mesmo quem ali pescasse o almoço. Outros
tempos.

Agora resta um curso de água extremamente
poluído, como se comprova pelas cores com que
água por vezes se tinge e pelo cheiro que não passa
despercebido.

Sandra Soares

Foto SS

Junto à Avenida 32

O passeio paralelo à avenida 32 (lado nascen-
te), que é utilizado por muitas pessoas para as suas
caminhadas, mas também pelos jovens que vão e
vêm dos estabelecimentos de ensino e Piscina
Municipal que se localizam nas proximidades, já

Impróprio para passeio…

mostra alguma degradação.
Especialmente na zona em frente à Piscina

Municipal, o piso apresenta bastantes irregularida-
des, o que pode levar algum passeante mais des-
prevenido a tropeçar.

Sandra Soares
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FCAPE promove palestra sobre Gripe A

“Sem abraço,
sem beijinho,

sem aperto de mão.
Não é desprezo,

é apenas protecção!”

A Federação Concelhia das

Associações de Pais de Espinho

organizou uma conferência

sobre um tema actual e que,

nesta altura, preocupa

especialmente os Pais:

a Gripe A. Orada pelo

enfermeiro Belmiro Rocha,

a palestra intitulava-se

“Gripe A (H1N1)

- Dos mitos à realidade”.

gripe H1N1 coincida com o da gripe comum, a
sazonal”.

Na transmissão de forma indirecta, para
admiração de todos, Belmiro Rocha esclareceu
que o vírus, depois de ser “colocado” em sítios
como maçanetas de portas, por exemplo, po-
derá lá permanecer “vivo”, pelo menos, entre
duas a oito horas. Contudo, com grande facili-
dade, é possível aniquila-lo: “Basta passar uma
solução alcoólica ou sabão que o vírus morre
rapidamente”.

Uma pessoa infectada com Gripe A pode
transmitir o vírus aos demais (principalmente)
“desde um dia antes de ter sintomas até sete
dias depois do início da sintomatologia”.

Sendo que a lavagem das mãos é um dos
cuidados mais importante a ter na prevenção
desta doença, outras atenções são necessári-
as: “Depois de ser feita a lavagem pormenori-
zada das mãos durante mais ou menos quaren-
ta segundos devemos pegar num toalhete e
fechar a torneira com ele. Com o mesmo papel
podemos abrir a porta. Cá fora, colocamos,
então, o toalhete fora”.

Para além de tudo isto é importante o
“arejamento dos espaços”, já que os locais
fechados são os mais propícios à transmissão
do vírus.

Dessa forma, e porque o que aqui esteve

principalmente em questão foram os ambien-
tes escolares, na opinião de Belmiro Rocha, “as
máscaras devem existir nas escolas, principal-
mente para serem utilizadas aquando da sus-
peita de que algum aluno tem Gripe A”.

É importante saber distinguir uma gripe
sazonal da H1N1: “os sintomas são idênticos
mas no caso da gripe A são muitíssimo mais
intensos”.

Para o enfermeiro, tão importante como
lavar as mãos frequentemente e arejar os
espaços é “nunca tossir para a mão”. Deve
usar-se um lenço de papel para esse efeito ou,
em último caso, tossir para o antebraço. De-
pois, “devemos também evitar estar espaços
muito frequentados e higienizar com frequên-
cia teclados de computador, ratos, brinquedos,
etc.”

Em jeito de dica, Belmiro Rocha aconselhou
a construção cuidada dos planos de contingên-
cia nas escolas e frisou que os pais são elemen-
tos muito importantes nesse trabalho.

Foram mostrados alguns vídeos de preven-
ção deste vírus. Um deles, uma música de um
ícone infantil, sublinhava a importância de evi-
tar os contactos físicos com base num slogan
interessante: “Sem abraço, sem beijinho, sem
aperto de mão. Não é desprezo, é apenas
protecção!”

Rita Belinha

Com pais, políticos, professores e colegas
enfermeiros a ouvi-lo com toda a atenção,
Belmiro Rocha chamou a atenção (na quinta-
feira, no auditório da Junta de Freguesia de
Espinho) para a necessidade de compreender
bem o que é a Gripe A bem como tudo o que se
deve fazer para evitar o contágio.

Já que, nesta altura, mais de seis mil alunos
voltam às escolas no concelho de Espinho, isso
pode fomentar o aumento do número de
infectados.

Dessa forma, e porque também ele é pai, o
enfermeiro afirmou que a comunidade escolar
tem de ser “parte da solução e não do proble-
ma”.  Apesar de se dever ter alguma preocupa-
ção com esta doença o (também) presidente da
FCAPE realçou que “não são precisos
alarmismos”.

Neste momento, para Belmiro Rocha, “to-
das as instituições têm de definir estratégias e
formas de controlar este vírus”.

A maior preocupação, no que concerne à
doença, passa pela “paralisia das escolas, em-
presas e serviços sociais”. Para que se evite que
isto aconteça, “para além das medidas de
prevenção, é necessário evitar que o pico da

A 3 de Outubro inicia o novo ano da escola
de música Dó-Ré-Mi, em Guetim.

Dando continuidade ao trabalho do ano
anterior, a oferta formativa mantém-se com as
aulas semanais de iniciação musical, formação

No dia 10 de Outubro realizar-se-á a
confraternização anual dos antigos alu-
nos do Colégio de S. Luís, com o seguinte
programa:

Eucaristia de sufrágio pelos directo-

Confraternização anual
dos antigos alunos
do Colégio de S. Luís

Início (3 de Outubro)
do ano lectivo
na Dó Ré Mi (Guetim)

res, professores, colaboradores e alunos já
falecidos, às 10 horas, na Capela de Santa
Maria Maior (Nossa Senhora da Ajuda);
romagem ao Cemitério Municipal de Espi-
nho (11 horas) – homenagem ao professor
Már io Neves; “ fotograf ia de famí l ia”
(12h30), na porta de entrada do Hotel
Praiagolfe; almoço-convívio (13h), no Ho-
tel Praiagolfe.

“A inscrição para o almoço deverá ser
feita impreterivelmente até ao dia 2 de
Outubro, na Casa Vitó (Rua 19).”

musical, classes de conjunto e instrumento.
Novidade para esta temporada é a introdu-

ção das aulas de guitarra eléctrica.
Mantêm-se violino, flauta transversal, gui-

tarra, bateria e piano.
As inscrições estão abertas durante o mês

de Setembro, e será possível formalizá-las no
salão paroquial, nos próximos sábados (19 e
26), entre as 11 e as 13 horas. Para qualquer
esclarecimento adicional, pode ser consultado
doremiguetim.blogspot.com, ou através de
email ou telemóvel.

Foto VÍTOR LANCHA

INSTITUTO DE INGLÊS
DE ESPINHO

Cursos Regulares
— Cursos com abordagem específica para: Crianças, Jovens e Adultos
— Preparação para os diplomas oficiais da "University of Cambridge" – TOFEL e
IELTS
— Acompanhamento e apoio aos programas escolares

Aulas de conversação  individuais ou em pequenos grupos

NOVO! Veja os nossos pacotes de aulas. Mais económicos e flexíveis!

RUA 33, N.º 802 - R/C  •  TEL./FAX 227 342 963

Fotógrafo
VÍTOR LANCHA

Contactos:
918 735 306  *  962 788 407

Com tecnologia digital
recorde

os melhores momentos
contactando

o repórter fotográfico
VÍTOR LANCHA

Baptizados
Comunhões
Casamentos

etc., etc.

Obrigado pela preferência
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Sandra Soares

O director da escola, José Augusto Vieira,
acompanhado pelo representante da DREN, David
Gomes, pela presidente do conselho-geral, Teresa
Leandro, e por um elemento da sua direcção, Ilídio
Sá deu as boas-vindas e todos os elementos da
comunidade educativa que encheram por completo
o Auditório da Academia de Música, onde também
marcaram presença o presidente da associação de
pais da escola, Fernando Oliveira e a vereadora da
educação da Câmara Municipal de Espinho, Maria
José Vieira.

José Augusto Vieira deu os parabéns aos alu-
nos finalistas, agradeceu o empenho dos professo-
res, a ajuda dos funcionários e o apoio dos famili-
ares que contribuíram para que fosse possível a
entrega de 221 diplomas dos cursos cientifico-
humanísticos, profissionais e do ensino recorrente
(noite).

Lembrando que para aqueles alunos “a viagem
no ensino secundário terminou, mas que muitas
outras viagens agora se iniciam”, o director fez
questão de desejar aos seus alunos os maiores
sucessos, esperando que sejam dignos do seu
passado e lutem pelo futuro.

Coube às directoras de cada uma das turmas
de 12.º ano entregarem aos ses alunos os respec-

Finalistas da Escola Secundária Gomes de Almeida recebem diplomas

“Esta viagem
termina,
outras

se iniciam…”
Instituído o Dia do Diploma,
pelo Ministério da Educação,
decorreu ao fim da tarde da

passada sexta-feira,
no Auditório da Academia de

Música de Espinho, a cerimónia
oficial de entrega de diplomas

a todos os alunos que
concluíram os estudos

secundários no ano lectivo
2008-2009, na Escola

Secundária Dr. Manuel Gomes
de Almeida. Pedro Costa foi o

melhor aluno, com média
de 20 valores

tivos diplomas numa cerimónia que envolveu muitas
emoções e algumas exclamações de júbilo, com
destaque para a reacção de Vítor Camarinha, um
aluno do ensino recorrente que era já uma figura
conhecida da escola e que mereceu mesmo um
abraço de parabéns do director pela persistência,
já que andou oito anos para terminar o ensino
secundário.

Finda a entrega dos diplomas, foram revelados
os nomes dos alunos que receberam o certificado
de mérito da escola e o prémio monetária atribuído
pelo Ministério da Educação. Nuno Tiago Mendes
Freitas foi o melhor aluno dos cursos profissionais,
com média de 17 valores, enquanto que o prémio
nos cursos cientifico-humanísticos coube a Pedro
Miguel Costa, com média de 20 valores.

Uma professora de Inglês da Escola E.B. 2,3
Sá Couto, de Espinho, foi suspensa da actividade
lectiva por alegadamente ter obrigado alunos a
ficar de joelhos e de cara voltada para uma
parede, como forma de os castigar. Os factos
remontam a Janeiro deste ano.

Porém, há quem defenda que os referidos cas-
tigos seriam do conhecimento dos pais, já que a
professora terá falado do assunto na última reunião
com eles mantida, justificando que seriam uma forma

Por alegado castigo a alunos

Professora suspensa na Sá Couto
de combater os maus resultados dos testes.

A professora em causa era a directora de turma
do 7.ºA, a mesma onde surgiu, em Maio último, a
polémica referente às aulas de História, onde uma
outra docente terá falado de forma imprópria sobre
sexo e ameaçado os alunos, tendo uma dessas
aulas sido gravada.

Na altura, houve quem tomasse a defesa da
professora acusada alegando que as mães das
alunas que terão gravado a conversa teriam sido
instruídas pela directora de turma, no caso, a
professora agora colocada em causa. Agora, fala-

se de suposta retaliação relativamente à situação
anterior.

Certo é que a professora de História suspensa
preventivamente em Maio por ter alegadas con-
versas sobre sexo com alunos de uma turma do
7º ano, findo o período máximo de 90 dias de
suspensão, já regressou à escola, onde lhe terá
sido atribuído horário sem componente lectiva, já
que o processo relativo ao seu caso ainda decor-
re. A professora de Inglês foi agora suspensa
decorrendo, também neste caso, o processo de
averiguações.

A Associação de Dadores Benévolos de Sangue
do Lions Clube de Espinho tem planeada para hoje
uma colheita uma colheita de sangue nas instala-
ções do Regimento de Engenharia n.º 3 de Espinho,
devendo marcar presença, no próximo sábado, no
Centro Social e Paroquial de Silvalde.

Ambas as colheitas contam com a habitual
colaboração do Instituto Português do Sangue.

Colheitas
de sangue
(sábado)
em Silvalde

O jovem nadador, campeão do Sporting de
Espinho, também brilha nos estudos tendo recebi-
do os parabéns e o carinho de todos os seus
professores que fizeram questão de o cumprimen-
tar pelos brilhantes resultados obtidos.

A cerimónia contou ainda com dois bonitos
momentos musicais das jovens Alexandra Almeida
e Cláudia Franco.

Fotos SSVítor Camarinha fez questão de dirigir algumas palavras a todos quantos contribuíam para
a concretização do seu sonho

Pedro Costa recebeu  o seu prémio
das mãos do director da escola

Alexandra Almeida e Cláudia Franco abrilhantaram a
cerimónia com as suas vozes
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Os dias são de festa em Espinho com o programa
de festividades em honra da Nossa Senhora da
Ajuda cujos pontos mais altos decorrem este fim-
de-semana com muita música, a tradicional noite de
fogo de artifício e a grandiosa procissão na tarde
de domingo.

O programa religioso, levado a cabo pela Ir-
mandade da padroeira de Espinho, já abriu, desta-
cando-se das cerimónias já decorridas a procissão
de velas que devia estar a realizar-se à hora de
fecho desta edição unindo a igreja matriz à Capela
da Senhora da Ajuda, na Rua 8.

Hoje e amanhã à novena na capela, pelas
21.30 horas e sábado, a partir das 16 horas,
decorrem os baptizados de N.ª Sr.ª da Ajuda na
Igreja Matriz e não na Capela como, por lapso,
havia sido anunciado anteriormente. Neste dia a
capela recebe a missa da vigília, a decorrer pelas
21.30 horas.

O programa religioso encerra no domingo com
a missa de festa celebrada na Capela pelas 11 horas
e a procissão que sai à rua pelas 17 horas, percor-
rendo o habitual trajecto que inclui a bênção ao
mar, na qual usará da palavra um distinto pregador.

Quanto à animação musical, no âmbito do
programa organizado pela Câmara Municipal de
Espinho, inclui animação para todos os gostos que
decorre entre o Largo da Câmara, Praia da Baía e
os coretos em frente à capela. Os carrosséis estão,
mais uma vez, localizados no terreno junto à
Académica de Espinho, na Rua 20, ficando as
tendas e vendedores no espaço da festa do Rio
Largo.

Ao nível dos espectáculos, amanhã (sexta-
feira) pelas 21.30 horas, a Banda de Bairros actua
no coreto e o duo Brisa do Mar na praia da Baía,
enquanto no largo fronteiro à Câmara se sucede-
rão, a partir das 21 horas, o Grupo de Guitarras da
Costa Verde, Olga Duarte e o duo Fred e Nando.

No sábado, a praia da Baía é o local que
acolherá, a partir das 21.30 horas, os Bandaneia
e um espectáculo piromusical de envergadura
mundial (24h); entretanto, a partir das 14.30 horas
actuam, no coreto, a banda de S. Tiago de Silvalde
e a banda União Musical Paramense. No largo da
Câmara, a partir das 21, sobem sucessivamente ao
palco Paulo Julião, José Raul e Bernardo Henrique.

No domingo, no coreto actuarão a Banda Mu-
sical de Espinho (10h) e a Banda de Melres (15h);
a partir das 19 sucedem-se, no largo da Câmara,
o Grupo de Guitarras de Espinho, Irene Vieira e José
Manuel Baptista, para que, às 22 horas, na praia
da Baía, todos possam assistir ao espectáculo de
Paulo de Carvalho.

Na segunda-feira, às 21.30 horas, a Tuna
Musical de Anta actuará no coreto, e no dia 25,
junto ao FACE, actuarão, a partir das 20.30 horas,
Paulo Sérgio e Miguel & Miguel. O programa encer-
ra-se no dia 26, às 21.30 horas, no bairro piscatório,
com o grupo Bossa Nova.

Percurso
Peixes e Mariscos

É apresentado na manhã de segunda-feira o
novo projecto desenvolvido em parceria pela
Biblioteca Municipal e pela Padaria Aipal que
consiste numa campanha de distribuição de “sa-
cos do pão” e tem por título “Comboio na Litera-
tura”.

Esta campanha, tendo por objectivo promo-
ver hábitos de leitura, consiste na impressão de

Na manhã de sexta-feira, Dia do Diploma, os
alunos finalistas da Escola Profissional de Espinho
reuniram-se com o director da escola, Valdemar
Martins e o director pedagógico, Américo Costa,
para receberem os seus diplomas de fim de curso.

Na ocasião, Valdemar Martins sublinhou que
aquele era “um acto simples mas muito simbólico”,
daí a escola ter convidado os alunos que vão
frequentar 12.º ano a estar presentes para que se
sentissem motivados a seguir o exemplo dos cole-
gas, reforçando em simultâneo o elo entre os que
partem e os que ficam.

O director revelou que a intenção é tornar
aquela uma cerimónia de carácter mais público,
“para que a sociedade conheça aquilo de que são
capazes, embora a nível empresarial a qualidade do
nosso ensino e as vossas competências sejam bem
conhecidas”.

E porque uma família gosta de ter por perto os
seus filhos, Valdemar Martins sublinhou que a ESPE
tudo fará para que os seus  antigos alunos conti-
nuem a encarar a escola como um espaço seu.
“Vocês serão alunos da ESPE até morrer”, subli-
nhou.

Antecedendo a entrega dos diplomas aos alu-
nos foi mostrado um pequeno vídeo com “os melho-
res momentos” de cada uma das turmas, distinguin-
do-se também os melhores alunos: comunicação –
Nádia Cristina Santos, informática de gestão –
Nuno Ricardo Cardoso e técnico de recepção –
Sandra Fabiana Silva.

Também nesta escola foi entregue o diploma de
mérito e prémio atribuídos pelo Ministério da Edu-
cação ao melhor aluno, que no caso foi Nuno
Cardoso. Terminou o curso com média de 17 valo-
res.

Sandra Soares

“História é a ciência do passado, presente e
futuro, estuda a forma como viviam os homens em
diferentes épocas e as soluções que encontraram
para os seus problemas”, uma mensagem que o
departamento de História da Escola Básica e Secun-
dária Domingos Capela quis fazer passar aos alunos
logo no início do ano lectivo.

Na primeira exposição de 2009/2010 são
relembrados os trabalhos dos alunos do 5º ano
realizados no passado ano lectivo, “porque história
também é passado”; procura-se mostrar aos novos
alunos do quinto ano os trabalhos realizados pelos
seus colegas, “porque história também é presen-
te”, mas, porque também se pensa no futuro, esta
iniciativa pretende “incentivar todos a novos pro-
jectos.”

Parceria da Biblioteca Municipal com a Padaria Aipal

Cultura servida em sacos de papel
textos sobre comboios em 150 mil sacos de pão que
serão distribuídos em oito postos de venda da
AIPAL.

Os sacos de pão vão conter excertos de textos
com a respectiva biografia de alguns escritores
conhecidos, nomeadamente José Jorge Letria,
Francisco José Viegas, Minês Castanheira e
Fernando Pessoa.

Na abertura da campanha será divulgado um filme,
elaborado por Jorge Cunha, sobre o a obra de rebaixa-

mento da linha-férrea, acompanhada por uma expo-
sição de fotografias da autoria de Carlos Salvador, na
cerimónia estarão presentes os escritores Francisco
José Viegas e Minês Castanheira.

Após a cerimónia, que decorre na padaria
AIPAL, ficará patente ao público na nova estação
de caminhos-de-ferro de Espinho uma pequena
exposição sobre esta iniciativa.

A campanha decorre até 21 de Novembro do
corrente ano.

Cerimónia de finalistas na ESPE

Profissionais diplomados

Os alunos dos cursos de comunicação, informática de gestão e
técnico de recepção que terminaram os  seus estudos no ano
lectivo de 2008/2009 na Escola Profissional de Espinho (ESPE)
receberam das mãos dos director daquele estabelecimento de

ensino, Valdemar Martins os seus diplomas. Nuno Cardoso
foi o melhor aluno.

Na abertura do ano lectivo da Domingos Capela

Exposição
de História

Foto SS

Os restaurantes Kurika e Ondamar (também)
participaram na primeira edição do Percurso Peixes
e Mariscos da Cidade de Espinho, numa organiza-
ção da Câmara Municipal, através do Posto de
Turismo.

Senhora
da Ajuda

– dias
de festa

em Espinho

A partir de hoje
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Sandra Soares

Numa iniciativa inédita para o clube e, segundo
os presentes, a nível nacional, na noite da passada
quinta-feira foi oficialmente apresentado o plantel
de hóquei em campo da Associação Académica de
Espinho para a época 2009/2010 em cerimónia que
reuniu ilustres do desporto concelhio e do hóquei
espinhense, como o sócio n.º 1 da Académica,
Virgínio Pereira, o presidente da Assembleia-Geral
do clube, Álvaro Rocha ou o popular Manuel
Sancebas.

Na mesa sentaram-se o presidente Academista,
Eduardo Aragão, o treinador Justino Pereira, o
capitão da equipa, José Catarino, o seccionista
Alberto Silva e uma “aquisição caríssima”, como lhe
chamou o presidente academista. O novo director
da secção é Fernando Meneses.

Abrindo a cerimónia, Eduardo Aragão lembrou
que “os atletas do hóquei em campo não praticam
desporto para ganhar milhões, mas por amizade,
entre eles, ao clube e adeptos, o que tem grande
significado”.

Procurando corresponder a esse espírito de
amizade, a direcção prometeu apoio à secção,

Academistas querem ser campeões de hóquei em campo

“Não vai haver desculpas…”
Na presença de ilustres da modalidade e do desporto concelhio,

pela primeira vez na história da Associação Académica

de Espinho, foi oficialmente apresentada a equipa de hóquei em

campo que está decidida a ser campeã, conquistando o título

que escapa há vários anos. E, nesta época, nem a falta de

campo será desculpa… Espera-se é que ele surja em breve,

quem sabe… para o Campeonato do Mundo de sub-21, em 2011.

dentro das suas possibilidades, elogiando o traba-
lho efectuado ao nível da formação, pela mão de
José Pinho, com a colaboração de Joaquim Magano.

Fernando Meneses tomou a palavra para lem-
brar que “a secção luta há décadas por um campo
próprio para a prática da modalidade, embora tal

não a tenha impedido de conquistar o maior feito
desportivo internacional do concelho, em termos
colectivos”.

Ainda assim, “é absolutamente necessário que
a equipa tenha uma oficina onde possa trabalhar”
e, neste sentido, Fernando Meneses defende um
campo propriedade da Associação Académica de
Espinho, para o hóquei, e não um campo de relva
sintética do futebol. “Se abdicarmos desta exigên-
cia nunca teremos campo”, sublinha.

Estando-se em cerimónia de abertura de épo-
ca, coube ao técnico, Justino Pereira, definir os
objectivos para época. Assumindo que nem tudo
terá sido feito na época passada na obtenção de
resultados, o técnico garante que está criada uma
nova dinâmica e que, com os reforços, estão
criadas as condições para alcançar o título de
hóquei em campo, que tem vindo a escapar aos
academistas.

E nem a falta de campo será desculpa, garante
Justino Pereira, pois a Académica já ganhou títulos
a jogar fora de Espinho. No entanto, o treinador
espera que as afirmações do presidente da Fede-
ração Portuguesa de Hóquei no “Encontro de Ge-
rações” que decorreu em Julho, relativas à realiza-
ção doo Mundial de sub-21 de 2011 em Espinho, não
caiam em saco roto.

Com o título de hóquei em campo também em
mente, o capitão José Catarino explica que a
equipa academista tem “excelentes jogadores que
já poderiam ter conquistado o título, mas a falta de
campo, a ausência de horários para treinar afec-
tou-nos, faltou-nos mentalidade”, o que não deve
acontecer esta época.

Fernando Meneses ainda brincou: “A Académica
é uma escola de desporto e de virtudes e, apostan-
do numa equipa moralizada e disciplinada, os resul-
tados aparecem. Temos uma equipa fabulosa,
faltava-nos psicólogo, mas agora temos um na
equipa que vai convencer os atletas de que é
relativamente fácil conquistar o campeonato naci-
onal”.

Finda a apresentação da equipa, ainda houve
tempo para que o seleccionador nacional, o argen-
tino Ezequiel Paulon, dirigisse algumas palavras aos
presentes sublinhando a importância de se criarem
condições adequadas para a prática da modalidade
em Portugal.

Jogadores: Ângelo Marques, João Oliveira,
Luís Vieira, Igor Ferreira, Fábio Miguel, Ricardo
Vieira, Simão Gomes, Luís Lopes, Ricardo Martins,
José Catarino, Hugo Gonçalves, Nelson Costa,
Márcio Marques, Paulo Vieira, Rui Santos, Hugo
Branco, Hugo Rocha, Carlos Santos, Manuel
Ferreira, Bruno Oliveira e Sérgio Sousa.

Reforços: Ricardo Sousa (ex-Perosinho),
Bruno Sousa (ex-Viso) e Mário Vieira )regresso).

Treinador: Justino Pereira.
Seccionista: Alberto Silva.
Director: Fernando Menezes.

Equipa
para o título

Foto SS

O sorteio da Taça de Portugal Hóquei em
Campo – Seniores Masculinos realizasse a 22 Se-
tembro 2009 às 19 horas na Sede da Federação
portuguesa de Hóquei. Os quartos-de-final da
prova estão marcados para 5 de Outubro, as
meias-finais para 18 de Outubro e a final para 1 de
Novembro, realizando-se no relvado sintético de
Lamas.

No Campeonato Nacional de Hóquei de Sala –
Seniores Masculinos, a primeira fase terá carácter
zonal, sendo consideradas a Zona Norte (clubes
pertencentes à Associação de Hóquei do Porto e
Associação de Hóquei do Nordeste Transmontano)
e a zonal sul (clubes da Associação de Hóquei de
Lisboa). Realiza-se no modelo de todos contra
todos a duas voltas, apurando-se seis equipas.

A Fase Final realiza-se em sistema de concen-
tração com uma fase de apuramento constituída
por dois grupos de três equipas (todos contra todos
a uma volta) e finais directas.

O sorteio realizasse no dia 6 Outubro às 19
horas na sede da Federação com a fase zonal a
decorrer de 14 de Novembro (1.ª jornada) a 8 de
Dezembro (10.ª jornada). A fase final decorre a 19
e 20 de Dezembro.

A equipa Campeã Nacional representará Por-
tugal na Taça dos Clubes Campeões Europeus na
época seguinte.

No Campeonato Nacional Hóquei em Campo -
Seniores Masculinos, a primeira fase terá carácter
nacional e realizar-se-á num modelo de todos con-
tra todos a duas voltas. Para a segunda fase (play-
off) serão apurados os quatro primeiros classifica-
dos da fase regular.

O sorteio realizasse no mesmo dia do campeo-
nato de sala, mas a fase zonal da prova decorre
entre 21 de Fevereiro (1.ª jornada ) e 2 de Maio
(14.ª jornada). As meias-finais são a 8 e 9 de Maio
e o play-off da final decorre a 16 de Maio (1.º jogo),
26 de Maio (2.º jogo) e 27 de Maio (3.º jogo, em caso
de empate).

O campeão nacional ocupará a primeira vaga
na Euroliga e o vice-campeão a segunda vaga
(segundo o ranking EHF de clubes).

Provas oficiais
de hóquei
2009/10



20

17/Setembro/2009

Sandra Soares

A XX edição do Torneio Solverde foi assinalada
a preceito com a presença de equipas de topo do
hóquei nacional e espanhol, apontadas desde logo
como as principais candidatas ao troféu, mas, no
fim, a turma da casa ia trocando as voltas aos
favoritos, levando a decisão até às grandes pena-
lidades.

O torneio abriu na noite de sexta-feira com a
partida entre Oliveirense e o Liceo da Corunha que
deu uma lição de hóquei aos portugueses, goleados
por 11-3. A honra lusitana foi, entretanto salva
pelos academistas que levaram a melhor sobre o
Cerceda, vencendo claramente por 5-2 e apuran-
do-se para a final.

No sábado, na partida que decidiu o terceiro
lugar do pódio, a turma de Oliveira de Azeméis
recuperou algum do orgulho perdido, tendo mesmo
estado a ganhar por 3-0. A partida acabou com a
vitória dos portugueses por 5-2.

A final entre a turma da casa e os cotados
espanhóis do Liceu da Corunha foi digna de uma
grande competição com emoção até ao fim numa
partida que, depois de uma grande penalidade
espanhola nos últimos segundos, só ficou decidida
na lotaria das grandes penalidades.

Com uma equipa de luxo, em que brilhou o
titular da selecção espanhola Jordi Bargallô (mar-
cou os três golos do Liceu) e o ex-benfiquista
Ricardo Barreiros ficou no banco, esperava-se uma
vitória fácil dos espanhóis, mas um golo academista
da autoria de João Pinto, na primeira jogada da
partida, abalou-lhes a convicção e só a meio da
primeira parte conseguiram o empate com que se
chegou ao intervalo.

No segundo tempo os espanhóis entraram
melhor e conseguiram o segundo golo, mas os
academistas não baixaram os braços e voltaram a
empatar por Fred, vivendo momentos de euforia
quando Rui Silva, a dez minutos do fim, voltou a dar
a volta ao marcador. O 4-2 esteve próximo, muito
próximo, mas acabaram por ser os espanhóis a
conseguir o terceiro tento, através de uma grande
penalidade, nos momentos finais da partida.

Nas grandes penalidades brilharam os guarda-
redes, acabando a sorte por sorrir aos espanhóis
que marcaram por duas vezes (dos academistas,
apenas marcou Eduardo Brás), o que não manchou

Segundo lugar para os academistas no Torneio Internacional Solverde

Por um triz…
A vitória na XX edição do

Torneio Internacional Solverde
escapou nos últimos segundos

da final à turma da casa,
acabando o troféu por viajar

para Espanha, na bagagem do
muito experiente e cotado
Liceu da Corunha. Ficou o

troféu Defesa de Espinho
para o guardião da casa e uma
exibição de grande nível dos

academistas.

em nada a brilhante exibição do guardião
academista, a quem foi atribuído o troféu Defesa
de Espinho, enquanto melhor guarda-redes do
torneio. O troféu Defesa de Espinho para o
melhor marcador foi entregue a Tó Silva, da
Oliveirense

Ainda no decorrer da cerimónia da entrega de

prémios, a Associação de Patinagem do Porto
ofereceu uma lembrança à Académica de Espinho
que por sua vez, fez questão de homenagear dois
dos seus: André Girão pela sua prestação na
selecção nacional e Tó Rocha que deu por termi-
nada a sua carreira como atleta no fim da época
passada ao serviço dos mochos e é agora treinador

dos iniciados academistas.
Os academistas continuam, entretanto, a sua

preparação com vista à participação no Campeona-
to Nacional da I Divisão que começa a 10 de
Outubro, esperando-os grande número de jogos
treino e a participação no Torneio da Mealhada, que
decorre no último fim-de-semana de Setembro.

Os academistas alcançaram um brilhante segundo lugar

Os vencedores do Torneio Internacional Solverde 2009 – Conaisa Liceo (Liceu da Corunha)

O Troféu Defesa de Espinho para o melhor marcador
foi entregue a Tó Silva (Oliveirense)

O Troféu Defesa de Espinho para melhor guarda-
redes distinguiu André Girão (Académica)

Tó Rocha que pendurou este ano os patins
assumindo o cargo de treinador dos iniciados da

Académica de Espinho foi homenageado pelo clube
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Fotos DOMINGOS SANTOS

Juvenis campeões nacionais homenageados

Voleibol
da Académica

de Espinho
quer manter-se

nos oito
melhores

do voleibol
sénior

“O primeiro objectivo é fazer igual à
época passada. Depois de assegurada a qua-
lificação para o play-off do Campeonato Na-
cional da Divisão A1 reformularemos o
posicionamento do nosso objectivo. Tendo
mantendo a mesma equipa podemos partir,
entretanto, para algo mais ambicioso. Mas
prioritário é adquirir o direito de estar nos
primeiros oito lugares e depois logo se verá…”

As palavras são do técnico Nuno de Sousa
Soares, que acrescenta:

“Temos tentado manter ao longo destes
dois últimos anos o plantel mais estável pos-
sível no sentido de que os processos, as
mentalidades e a filosofia sejam uma coisa
constaste e não seja imposta pondo em causa
a estabilidade. Por isso, agora foram apenas
recrutados dois jogadores, perfeitamente
identificados com o nosso clube. Um que pas-
sa pela quarta vez pela Académica de Espinho
e um ex-júnior, também, naturalmente, iden-
tificado quer com o clube quer com os proces-
sos da nossa equipa.”

E as outras também treinam e jogam…
“Ainda não sabemos o valor real das ou-

tras equipas mas parece que cinco delas fize-
ram um investimento avultado, nomeadamen-
te Vitória de Guimarães, Fonte Bastardo,
Benfica, Castêlo da Maia e Sporting de Espi-
nho, e que as outras serão, à partida, equi-
pas com valores muito idênticos. Os outros
também jogam e ainda bem, porque o gozo da
competição é exactamehte o de haver um
adversário que nós pensamos superar. E isso
é um desafio que encaramos com um gozo
próprio.”

Por seu turno, o presidente da Direcção
constatou que “não é difícil definir objectivos
porque acreditamos nos nossos jogadores e
na nossa equipa técnica. Já não se justifica
pedir apenas a manutenção. Pedimos, se
possível, melhores resultados que os anteri-
ores. Não estamos a pedir algo de especial,
mas estamos, contudo, a pedir melhores re-
sultados mesmo com um orçamento menor do
que o anterior.”

Entretanto, foram homenageados os cam-
peões nacionais de juvenis, “numa cerimónia
pública para que todos pudessem apreciar e
premiar os nossos jovens atletas pelo seu
trabalho e espírito de sacrifício.”

Acompanhado do dirigente Manuel Hen-
rique, Eduardo Aragão fez ainda questão de
frisar:

“Formamos atletas e futuros cidadãos!”

Lúcio Alberto

Foi na tarde de domingo que o

voleibol sénior da Académica

de Espinho procedeu à

apresentação para a nova

época, com o regresso de

Fontes (ex-Fonte Bastardo) e o

também reforço Marco

(ex-júnior) no plantel formado

por Pinto, Moreira, Fonseca,

Fabrício, Januário, Sapage,

Márcio, Leandro, Ruca,

Costa e Ivo.
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Na prova, que decorreu em finais de Agosto,
participaram os seguintes golfistas do clube
espinhense, treinados por Eduardo Maganinho:
Tiago Rodrigues, Hugo Rodrigues Mota, Manuel
Alexandre Violas, Ricardo Soares, Francisco
Almeida, Miguel Teixeira Bastos, Afonso Pires e
João Magalhães.

Taça António Almeida

Oporto
Golf
Club
vence

Miramar

Os veteranos do Sporting Clube de Espinho
fizeram, no sábado à tarde, o primeiro jogo da
época frente ao Sport Clube da Régua, no
Estádio Municipal Artur Vasques Osório.

E porque dia de jogo, para os veteranos, não
pode significar apenas jogar futebol, foi feito um
almoço numa quinta do Douro de familiares do
tigre Luís Montenegro. Regado com um excelen-
te vinho da região, a refeição foi feita com vista
para o rio.

Depois do “bem bom”, as duas equipas
jogaram tranquilamente e empataram a três
bolas .

Os golos dos tigres foram marcados, aos 38
minutos, por Luís Montenegro, de grande pena-
lidade, e por Migueli, um aos 65 minutos e outro

Entre almoço e jantar em quintas do Douro...

Tigres
veteranos

iniciam época
na Régua

perto do fim.
A seguir, como não poderia deixar de ser,

veio o jantar oferecido pelo clube anfitrião...
numa outra quinta.

Já que “convívio” é o lema da equipa de

veteranos do Sporting de Espinho, o grupo
esteve reunido até tarde.

O técnico espinhense, Pedrosa, levou consi-
go os seguintes jogadores: Ricardo, Teixeira,
Pedro Costa, Néné, Sarabando, Monteiro, Zenha,

Canelas, Jorge, Magalhães, Flávio, Tó, Luís Cos-
ta, Migueli e Luís Montenegro. Todos eles joga-
ram... almoçaram e jantaram.

Rita Belinha

Empate justo em Barcelos no primeiro jogo da
época do futebol veterano do Clube Académico
de Espinho. 

Sob imenso calor e num mal tratado campo
pelado, desde cedo os visitados pressionara,
mas, com o decorrer do encontro, os espinhenses
foram equilibrando a partida.

O jogo ficou marcado pelos constantes con-
tra-ataques de ambas as partes.

Veteranos do Clube Académico de Espinho

Futebol
de

contra-ataque

Na terceira parte – confraternização – “for-
taleceram-se os laços destes amigos de longa
data.”

GDR do Campo (Barcelos), 1
Académico de Espinho, 1

Jogo em Barcelos.
Árbitro: Nuno Silva.
Grupo Desportivo e Recreativo do Cam-

po – Vita; Rui Costa, Eusébio, Capelo e Barbosa;

Moreira, Jorge, Zeca e Isidro; Paquito e
Paulo Costa.

Jogaram ainda: Lima, Tetas, Casquinha,
Arcelio, Domingos, Zé Tono, Berto, António
Braga, Vale e Nelinho.

Clube Académico de Espinho – Rocha;
Sérgio, Adriano, Mário e Pinhal; Zé Carlos,
Miguel, Lila e Valdemar; Martinelo e Duarte.

Jogaram ainda: Fernando, Granja, Nuno,
Carlos Manuel e Martins.

Ao intervalo: 0-1. 

Tlm. 96 247 02 42 • 96 411 83 50
Vende-se
S. Félix da Marinha – T3 - Bom preço.

Espinho  – T2 e T1 - Novo  *  Terreno para
1 moradia - Anta * T2 c/ águas furtadas.
Boas áreas. Bom preço – Rua 19 * Aparta-
mento T4 de luxo no centro de Espinho -
Novo * T1 usado – Bom preço - Centro de
Espinho.

Esmoriz – EN 109 – Apartamentos novos
T2 e T3

Aluga-se
Espinho – Garagem para 2 car-
ros - Rua 18  * Rua 23 –  Escri-
tórios p/ serviços * Aeroclube -
Escritório c/ cozinha e wc * Loja -
Rua 33 * Loja - Rua 15 c/ Rua 26.
T2 - S. Félix

Santa Maria da Feira – T2 e T3
Cortegaça - T3 - Praia de
Cortegaça.

Fotógrafo VÍTOR LANCHA

Contactos: 918 735 306  *  962 788 407

Com tecnologia digital
Recorde os melhores momentos contactando

o repórter fotográfico VÍTOR LANCHA

Baptizados * Comunhões * Casamentos, etc., etc.

——— Gravo seus filmes em DVD ———

Papelaria
ABC

(Rua 19)

vende-se na
Posto

BP
(Rua 19)

vende-se no

A equipa do Oporto Golf Club
foi a grande vencedora do
tradicional ‘Match’ – Taça

António Almeida – com o Clube
de Golfe de Miramar, por 9,5

contra 2,5.
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Um Sporting Clube de Espinho determinado,
objectivo, rápido sobre a bola e dominador, foi
aquilo que Pedro Martins quis e conseguiu da
sua equipa, durante todo o jogo da III elimina-
tória da Taça de Portugal. Uma equipa desinibida
e a praticar um futebol de primeira qualidade, a
brindar, por isso, os adeptos madeirenses que
acorreram ao encontro. E nem alguma imprensa
da Ilha da Madeira, nomeadamente o jornal da
Madeira se poupou a tecer os mais rasgados
elogios à equipa espinhense, criticando a forma
como actuou a equipa de arbitragem.

Com a estreia do lateral direito (ex-União de
Leiria), Márcio Santos, não admira, portanto,

Na Madeira, tigres foram grandes, mas…

Erros
de arbitragem

afastam
Sp. Espinho

da Taça
de Portugal

A equipa do Sporting Clube
de Espinho foi arredada da

Taça de Portugal pelo União da
Madeira, num jogo cheio de

‘casos’ e que prejudicou
os tigres. De um golo

mal invalidado
pelo árbitro eborense

ao avançado espinhense,
Bakero e que colocaria
o Sporting de Espinho

a vencer por 2-3 ainda dentro
do tempo regulamentar, José
Godinho e a sua equipa de
arbitragem não assinalaram
duas grandes penalidades a
favor dos tigres, ainda na
primeira parte e, no último
lance do prolongamento,

entendeu marcar uma grande
penalidade – uma falta

cometida por Hélder Vasco,
fora da grande área.

que o Sporting Clube de Espinho tenha domina-
do. A entrada firme e forte, poderia ter dado
origem a dois golos, logo no início da contenda,
isto se o árbitro eborense tivesse assinalado
duas mãos na bola dos defesas insulares. Dois
penaltis que colocariam a equipa liderada por
Pedro Martins à frente do marcador e que,
certamente, lhe daria muita tranquilidade.

Aliás, os dois tentos alcançados pela equipa
madeirense surgiram das duas únicas investidas,
bem planeadas, até à área onde se encontrava
o brasileiro Marcello Galvão. O segundo golo é,
de facto, um grande golo.

Mas mesmo com todas as contrariedades, a
equipa espinhense foi capaz de dar a volta ao
resultado, com determinação e brio, chegando à
igualdade, sendo-lhe sonegada a possibilidade
de seguir em frente na Taça de Portugal, com o
lance anulado a Bakero.

O jogo terminou com o lance de grande
penalidade a que já nos referimos, com a expul-
são de Hélder Vasco, por protestos e algumas
lamentáveis cenas, com um adepto madeirense
a agredir um jogador do Sporting de Espinho no
banco de suplentes.

No final do encontro, o treinador do Sporting
Clube de Espinho mostrou-se “indignado

Daniel Quintal fala em bom jogo e Pedro
Martins indignado:

“Perante erros graves da arbitragem a equi-
pa não era de ferro. A arbitragem deitou abaixo
o nosso árduo trabalho”.

Pedro Martins não poupou elogios à sua
equipa que, em seu entender, “realizou o seu
melhor jogo até agora”.

União Madeira, 3*
Sp. Espinho, 2

Jogo no campo Adelino Rodrigues, na Ilha da
Madeira.

Árbitro: José Godinho (Évora).
União da Madeira – Serrão; João Góis,

Emerson, Roberto e Jerónimo; Julian, Jean e
Tiago; Ruben Andrade, Luís Pinto e Éder.

Substituições: Emerson por Divaldo (46),
Éder por Pedro Maurício (57) e Julian por Steve
(71).

Treinador: Daniel Quintal.
Sporting Clube de Espinho – Marcello

Galvão; Márcio Santos, Hélder Vasco, Pedro
Dimas e Marco Abreu; Valença e Joel; Carlos
Manuel, Bakero, Horácio e Glauco.

Substituições: Márcio Santos por Nuno Coe-
lho (55), Joel por Rui Rainho (71) e Horácio por
Carela (112).

Treinador: Pedro Martins.
Ao intervalo: 2-1.
Marcadores: 1-0, por Luís Pinto (7); 2-0, por

Jean (31); 2-1, por Hélder Vasco (36); 2-2, por
Glauco (59); 3-2, por Ruben Andrade (118, de
g.p.).

Disciplina: cartão amarelo a Jerónimo (41) e
Tiago (92); Glauco (81) e Carlos Manuel (115).
Cartão vermelho a Hélder Vasco (119).

* Após prolongamento (2-2, ao fim dos 90
minutos).

Manuel Proença

O Vila Meã (III Divisão), Esmoriz e Paredes
(ambos da II Divisão) foram, as equipas sensa-
ção na segunda eliminatória da Taça de Portu-
gal, ao afastarem clubes da Liga Vitalis. O Vila
Meã afastou o Desportivo das Aves, com um
triunfo por 2-0, o Esmoriz eliminou o Estoril, na
Amoreira, na transformação de grandes penali-
dades (4-3), após empate 3-3, e o Paredes
venceu em casa do Trofense por 3-1.

O Sporting Clube de Espinho acabou por ser
eliminado pelo União da Madeira, no terreno do
adversário, após prolongamento, quando o re-
sultado se saldava num empate (2-2) no final do
tempo regulamentar.

Eis o quadro completo de resultados:
Candal-UD Oliveirense ......................... 0-4
Tirsense-Oliveira do Douro ..................... 4-1
Nelas-São João de Ver ............ 0-0(4-2, g.p.)
Peniche-Vigor da Mocidade ................. 0-1
Gil Vicente-Macedo de Cavaleiros ........... 2-0
Cruzado Canicense-Estrela da Calheta .... 0-0(1-0, a.p.)
Desp. Chaves-Amares .............................. 2-0
Mirandela-Cinfães ................................ 3-4
Sintrense-Fão ........................ 0-0(5-4, g.p.)
Torre de Moncorvo-Lusitano de Évora ... 2-1
Op. Açores-Benfica e Castelo Branco ...... 2-1
Pescadores-Atlético do Tojal .................. 3-0
Morais-Sp. Covilhã ............................... 0-5
Tondela-Andorinha ................................. 6-1
Atlético-Fabril do Barreiro ...................... 1-0
Sertanense-Gondomar ........... 1-1(6-5, g.p.)
Mangualde-Freamunde ........................ 1-2
Penafiel-AD Oliveirense ........... 1-1(3-1, a.p.)
U. Madeira-Sp. Espinho ........... 2-2(3-2, a.p.)
Casa Pia-Lusitânia dos Açores ................ 1-0
Padroense-Alcochetense ........................ 4-3
Vila Meã-Aves ........................................ 2-0
Al. Lordelo-1º Dezembro ....... 1-1(2-1, ap.p)
Maria da Fonte-Carregado .................... 0-5
Pinhalnovense-Moreirense .... 0-0(4-2, g.p.)
Caniçal-Vieira ....................................... 0-4
União da Serra-Arouca .......................... 1-0
Estoril Praia-Esmoriz (3-4, g.p.) .............. 3-3
Ol. Bairro-Esp. Lagos ............. 3-3(4-3, g.p.)
Coimbrões-Quarteirense ........................ 1-0
Meda-Monsanto .................................. 0-1
Machico-Torreense ................................ 2-0
Marinhense-Feirense ............................ 0-4
Trofense-Paredes ................................ 1-3
Santa Clara-Rebordosa .......................... 1-0
Oriental-Eléctrico ................................... 3-1
Praiense-Varzim ................................... 0-1
Portimonense-R. Massamá .... 2-2(4-3, g.p.)
Oeiras-Tourizense .................................. 3-1
Alcains-Farense ..................................... 3-0
Fátima-Ribeira Brava .............................. 3-0
Beira Mar-Vizela .................................... 2-0
Fiães-Leça ............................. 0-0(2-3, g.p.)
Aljustrelense-Juventude de Évora .......... 2-1
Milheiroense-Merelinense ..................... 1-3
Valenciano-Fornos de Algodres .............. 3-2
Santana-Camacha ................................ 2-5

O jogo Odivelas - Mafra/Estrela da Amadora
aguarda resolução do processo disciplinar ins-
taurado ao Estrela da Amadora por eventual
irregularidade na inscrição de jogadores utiliza-
dos na primeira eliminatória.

Taça de Portugal

O árbitro de Évora, José Godinho,
invalidou (mal) um golo ao avançado
espinhense, Bakero e que colocaria o
Sporting de Espinho a vencer por 2-3
ainda dentro do tempo regulamentar

Foto VÍTOR LANCHA (arquivo)

www.drnelsondeoliveira.com

DR. ILÍDIO
S A N T O S
MÉDICO DENTISTA

Implantes
Ortodontia Fixa

Prótese Fixa

Consultórios:

Rua 16 (Esquina Rua 19), n.º 545-1.º Dt.º - Espinho - Telef. 22 734 29 31
R. Manuel Alves de Sá, 15 G - 4400-494 V.N. Gaia - Telef. 22 711 86 61 / 22 711 86 42

Acordos com:
SAMS/QUADROS

ACASA * CGD * ADSE * PSP
  SIM * ALLIANZ * AXA Acordos: ACASA, CGD, EDP, EUROESPUMA,

PHILIPS, SAMS, CRUZ VERMELHA

Dr. Jorge Pacheco
Dr. Gustavo Pacheco

IMPLANTES – ORTODONTIA FIXA
Novidades: ORTODONTIA INVISÍVEL INVISALIGN

BRANQUEAMENTO ZOOM ADVANCED POWER

R. 8, n.º 381-1.º • 4500 ESPINHO • Telef. 22 734 27 18 / 96 103 44 20
Aos sábados por marcação • Em frente à Estação •  www.clinicaspacheco.com

CL Í N I C A
DENTÁRIA

CLÍNICA MÉDICO

TERAPIA DA FALA - Andreia Tavares

LEOPOLDINA SANTOS TAVARES
MÉDICA DENTISTA

Acordos: ACASA - CGD - MULTICARE
Rua 23, n.º 773 - 1.º Esq. – 450-277 ESPINHO

Telef. 22 732 41 21  •  Tlm. 967 742 865

Clínica Médico-Dentária
Rosa Neves, Lda.

Rua 29, n.º 696 (entre as ruas 26 e 24)

Marcações pelos telefs.: 22 734 01 16 e 91 496 13 67

JORGE FERREIRA
BRUNO MORRIS

SAMS QUADROS
 SAMS * CGD

ADVANCE CARE * MÉDIS

Edifício S. Pedro
Sala W

Rua 23, n.º 174
Telef. 22 734 86 93

M É D I C O S
DENTISTAS
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Concurso dos Órgãos de Informação
n.º 38/2009 de 20/09/2009. Prognósti-
co “Defesa de Espinho”, Redacção Des-
portiva:

1. U. Leiria-Benfica ...........................2
2. Sporting-Olhanense ......................1
3. Nacional-Marítimo ....................... X
4. Leixões-Guimarães .......................2
5. Naval-Setúbal ...............................1
6. P. Ferreira-Rio Ave ...................... X
7. Académica-Belenenses ..................1
8. Varzim-Chaves .............................2
9. Fátima-Beira Mar ..........................2

10. Portimonense-Gil Vicente ............. X
11. Barcelona-At. Madrid ....................1
12. Manchester Utd.-Manchester City ..1
13. Chelsea-Tottenham ......................1

TOTOBOLA

Concurso Extra dos Órgãos de Infor-
mação n.º 38/2009 de 22 a 24/09/2009.
Prognóstico “Defesa de Espinho”, Re-
dacção Desportiva:

1. Villarreal-R. Madrid ............................2
2. R. Santander-Barcelona .....................2
3. Gétafe-Valência ................................1
4. Tenerife-A. Bilbau .............................2
5. Xerez-Corunha ................................. X
6. Valladolid-Osasuna ........................... X
7. Espanhol-Málaga ..............................1
8. Fiorentina-Sampdória ........................1
9. Inter-Nápoles ...................................1

10. Lázio-Parma .....................................1
11. Palermo-Roma ................................. X
12. Udinese-Ac Milan ..............................2
13. Atalanta-Catânia ...............................1

TOTOBOLA

LIGA SAGRES

Resultados
V. Guimarães-Naval ................................. 3-0
Rio Ave-Nacional ..................................... 2-0
FC Porto-Leixões ..................................... 4-1
Marítimo-Sp. Braga .................................. 1-2
V. Setúbal-U. Leiria .................................. 0-4
Olhanense-Académica .............................. 2-1
Belenenses-Benfica .................................. 0-4
Sporting-P. Ferreira ................................. 1-0

Classificação
J V E D F-C P

Sp. Braga 4 4 0 0 8-3 12
Benfica 4 3 1 0 14-2 10
FC Porto 4 3 1 0 11-3 10
Rio Ave 4 2 2 0 4-1 8
Sporting 4 2 1 1 5-3 7
U. Leiria 4 1 3 0 5-1 6
Olhanense 4 1 3 0 3-2 6
V. Guimarães 4 1 2 1 3-1 5
Marítimo 4 1 2 1 3-3 5
Belenenses 4 1 1 2 3-7 4
P. Ferreira 4 0 3 1 2-3 3
Leixões 4 0 2 2 1-5 2
Nacional 4 0 2 2 2-7 2
Académica 4 0 1 3 2-6 1
Naval 4 0 1 3 1-8 1
V. Setúbal 4 0 1 3 1-13 1

Próxima Jornada (5.ª)
Leixões-V. Guimarães
P. Ferreira-Rio Ave
Sp. Braga-FC Porto

Académica-Belenenses
Naval-V. Setúbal

Nacional-Marítimo
U. Leiria-Benfica

Sporting-Olhanense

No âmbito da preparação do futebol dos
Baixinhos para a nova temporada, as equipa das
escolas A, B e C e a de infantis B jogaram em
Fermentelos, no sábado.

Os mais pequeninos, atletas de 2001, vence-
ram por magro 1 a 0 e os de 2000 perderam por
6 a 1 contra uma forte equipa apresentada pelos
da casa. Os escolas A, nascidos em 1999,
(con)venceram por 5 a 2. Embora perdendo o
jogo por 2 a 1, os infantis B de 1998 demosntraram
muita qualidade no seu futebol.

A secção de futebol de veteranos da Associ-
ação Desportiva de Esmojães apresentou-se no
sábado com um plantel de trinta elementos (em

A praia Azul em Espinho foi palco do encerra-
mento do III Circuito de Verão, tendo envolvido
na competição os melhores 16 jogadores da
edição de 2009.

Das 9 até às 17 horas de sábado, as duplas
constituídas mostraram aos espectadores inte-
ressados o porquê de terem ganho o direito a

Em Fermentelos

Baixinhos
ensaiam

nova época

Futebol veterano da AD Esmojães já treina

“Mais pesados e alguns
muito mais barrigudos!”

Circuito de Verão de ténis de praia (na Azul)

Primeiro
lugar

atribuído
às duplas

semi-finalistas

ambiente de festa)para o primeiro treino da
época a época de 2009-2010 sob o comando
técnico de Alberto Costa, “todos eles mais velhos
um ano, mais pesados e alguns muito mais
barrigudos!”

A secção apresentou também a sua nova
equipa directiva: presidente José Cruz, vice-
presidente Jorge Canedo, tesoureiro Bernardino,
secretário Jerónimo (Joca), vogais Joaquim José
e Ilídio Couto. “Isto é apenas uma formalidade,
pois todos os atletas veteranos ajudam.”

O calendário para a época 2009/2010 está já
agendado e o primeiro jogo é já no próximo
sábado, no complexo desportivo da Zona, pelas
17 horas, com a equipa do Estradinha Futebol
Clube, de Amarante.

estarem na “derradeira festa” de ténis de praia,
apresentando alto nível técnico que não defrau-
dou o público presente.

Tal facto levou a organização do evento a
considerar que seria injusto para qualquer uma

das duplas finalistas ser arredada dos lugares do
pódio, uma vez que a disputa entre as quatro
semi-finalistas se mostrou bastante renhida,
tendo considerado que seria de atribuir o primei-
ro lugar ex-aequo.

Está agendado para 4 de Outubro, a partir das
19 horas, no pavilhão do Sporting de Espinho,
uma sessão de boxe visando o título nacional de
profissionais em Portugal, com o combate entre
o espinhense Vítor Sá (campeão mundial de

Espectáculo de boxe
(dia 4) no pavilhão dos tigres

WBF) e Isak Tavares, para além do confronto
de Jorge Jeremias com Johson Sengbe.

A jornada de pugilismo (que conta com as
participações de quatro clubes – FC Porto,
Sporting de Espinho, Boavista e Ramaldense)
será ainda valorizada por um combate femini-
no.

Com a presença de Vítor Sá e Jorge Jeremias
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Ante silvaldenses e paramenses

A parceria Associação Desportiva de Anta/
Baixinhos foi a vencedora do torneio de Guetim
realizado no domingo e que contou com a
participação das equipas da Geração de Para-
mos e do Conselho Desportivo de Silvalde.

Os antenses dominaram claramente o tor-
neio tendo conseguido duas goleadas (6-0 aos
paramenses e 7-0 aos silvaldenses).

Pelos Baixinhos alinharam ao longo do tor-
neio os seguintes jogadores: Miguel Sá, Frederico,
Tiago Rodrigues, Dinis, Mota, Rui Filipe, Tomás

Baixinhos
(de Anta)
vencem
torneio

de Guetim

Simão, Diogo Correia, Ruben Correia, Vitor Hugo,
João Miguel, Leo Tadeu e André Silva.

Marcadores: Tomás Simão (7), Tiago

Rodrigues (2), João Miguel (2), Mota e Rui Filipe.
No jogo entre a Geração de Paramos e o

Conselho Desportivo de Silvalde registou-se uma

igualdade (2-2), tendo o segundo lugar sido
atribuído aos silvaldense depois de vencerem na
marcação de pontapés de penalidade (3-2).

Torneio de snooker da secção de veteranos da AD Esmojães no Café Nogueirense

Manuel Azevedo, do Porto, venceu Quim Zé
(por 3-0) na final da quinta edição do Torneio de
Bilhar Snooker organizado pela secção de vete-
ranos da Associação Desportiva de Esmojães e
realizado no Café Nogueirense, com 50 partici-
pantes (numa primeira fase de cinco séries de
dez).

Paulo Veiga foi o terceiro classificado e
Manuel Maia o quarto; no quinto lugar ficoua
Jerónimo e no sexto Carlos Bernardes.

…Meia
centena
a jogar!

Alberto Costa também recebeu um prémio,
“pois neste torneio também se reconhece o
último.”

Na série A. o vencedor foi Jorge Lapodente;
na B, David Carvalho; na C, Quim Zé; na D, Paulo
Veiga; série E, Jerónimo.

Foi em ambiente de festa que se realizou a
entrega de prémios, “com porco no espeto,
regado com bom vinho e muita cerveja” e ainda
uma sessão de fados e guitarradas “que durou
até às duas da madrugada!”

Foi um torneio muito disputado com vários

candidatos à vitória final. “E começa já a ser
tradição e conta com excelentes jogadores,
tendo, inclusive, sido recusadas inscrições, pois
são muitos os jogadores que querem fazer parte
destes torneios organizados pela secção de
veteranos da Associação Desportiva de Esmojães
e pelo Café Nogueirense, mas não pode ir além
de cinquenta jogadores…”

Na terceira semana de Setembro começa o
sexto torneio numa organização conjunta do Café
Nogueirense e da secção de veteranos da AD
Esmojães, também com cinquenta participantes.
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OS NOSSOS CLASSIFICADOS

publicidade

 ADVOGADOS

DR. J. MOREIRA DE SOUSA – Advogado – Escritório: Rua 23 n.º 773
– 1.º Dt.º Telef. 227342022 c/ Fax:  227319505.

 ALUGA-SE/ARRENDA-SE

ALUGAM-SE APARTAMENTOS T0 e T1 mobilados. Centro de Espinho.
Contactar: 917524389.

QUARTOS, c/ casa de banho privativa, c/ cozinha, pequeno-
almoço, tratamento de roupa, garagem e TV Cabo mais Sport TV.
Telef. 227340002 ou 227348972.

APARTAMENTOS T0, T1, T2 e T3. Totalmente equipados, com TV
Cabo mais Sport TV, telefone, garagens, limpezas. Rua 62, n.º 156.
Telef. 227310851/2 - Fax 227310853.

ARRENDA-SE EM ESPINHO – T3 USADOS, T2 NOVOS – Lugares de
garagem. Contactar: 227340823.

ALUGO EM PARAMOS LOJA c/ pequeno armazém e wc, com
aproximadamente 50m2, para comércio ou escritório, na Av.ª
Central Norte, junto à Padaria Pica Pão. Tlm. 917553668.

ALUGA-SE ARMAZÉM c/ 120m2 para qualquer ramo de oficina c/
espaço para 10 carros. Preço a combinar no local. Telef. 227345456.

ALUGAM-SE 2 ARMAZÉNS C/ 190 e 150m2. Rua do Paço Velho – Anta
– Espinho. Telem: 919252288 / Telef: 227344354.

ALUGA-SE R/CHÃO T1 c/ terraço e lugar de garagem. Rua 35 n.º
544 – Espinho. Renda 360 Euros / condomínio incluído. Telef:
227342419 / Telem: 962851481.

ALUGA-SE ARMAZÉM junto ao nó da Auto-Estrada, perto do Centro
Lusovenezulano, c/ 600m2. Telem: 914328165 / 962885728.

ALUGA-SE CASA EM PARAMOS – Av.ª Central Norte n.º 315 – B.
Contactar Telem: 966879660 ou na Rua Padre Sá n.º 350 –
Paramos.

ALUGA-SE APARTAMENTO T3+1 EM ESPINHO. Contactar Telem:
934490678.

 MÉDICOS

- OTORRINO

DR. JOAQUIM FERREIRA MENDES – Médico especialista em ouvidos,
garganta e nariz. Clínica Geral. Rua 9 n.º 295 – 2.º Esq. Telef:
227341710.

- SANTOS ............................. Rua 19, n.º 263 - Tel. 227340331
- PAIVA ................................. Rua 19, n.º 319 - Tel. 227340250
- HIGIENE ............................. Rua 19, n.º 293 - Tel. 227340320
- GRANDE FARMÁCIA ............. Rua 8, n.º 1025 - Tel. 227340092
- CONCEIÇÃO ... R. S. Tiago, n.º 701 - Silvalde - Tel. 227311482
- GUEDES DE ALMEIDA ... R. 36, n.º 416 - Anta - Tel. 227322031
- TEIXEIRA .  Ctr. Com. Solverde/1 - Avenida 8 - Tel. 227340352

FARMÁCIAS DE SERVIÇO
Sexta (18)
Sábado (19)
Domingo (20)
Segunda (21)
Terça (22)
Quarta (23)
Quinta (24)

IDENTIFICAÇÃO DO(S) BEM(NS)

Prédio em Prop. Total sem Andares nem Div. Susc. de Utiliz.
Independente, CARATERÍSTICAS: Afectação: Armazéns e activida-
de industrial, Tipologia/Divisões: 6, N° de pisos: 2, Área total do
terreno: l026 m2, Área de implantação do edifício: 763m2, Área
bruta de construção: 853m2. Área bruta privativa: 788 m2, Área
bruta dependente: 65m2, Inscrição na matriz: no ano de 1940, sito
na Rua 15 a confrontar de Norte e Sul com proprietária, Nascente
com Margarida de Oliveira Gomes e Poente com Carlos Dias Pereira,
inscrito na matriz predial urbana da freguesia de Espinho sob o artigo
1979, com o valor patrimonial de 164.460,00 euros, descrito na
Conservatória do Registo Predial de Espinho sob o n°3882/20081223.

TEOR DO ANÚNCIO

Armando Carneiro Costa, Chefe de Finanças do Serviço
de Finanças ESP1NHO-0078, faz saber que no dia 2009-11-

«Defesa de Espinho» - 4042 – 2009-09-17       (1.ª publicação)

SERVIÇO DE FINANÇAS DE ESPINHO – 0078

ANÚNCIO

JUSTIÇA TRIBUTÁRIA

24, pelas 10:30 horas, neste Serviço de Finanças, sito em RUA
26 N.605, ESPINHO, se há-de proceder à abertura das
propostas em carta fechada, para venda judicial, nos termos
dos artigos 248.° e seguintes do Código de Procedimento e de
Processo Tributário (CPPT), do bem acima designado, penho-
rado ao Executado infra indicado, para pagamento da dívida
no valor de 1.841,58 euros, sendo 1.241,1 euros de quantia
exequenda e 600,48 euros de acréscimos legais.

Mais, correm anúncios e éditos de 20 dias (239.°/2 CPPT),
contados da 2.ª publicação, citando os credores desconheci-
dos e os sucessores dos credores preferentes para reclama-
rem, no prazo de 15 dias, contados da data da citação, o
pagamento dos seus créditos que gozem de garantia real,
sobre o bem penhorado acima indicado. (240°/CPPT)

O valor base da venda é de 115.122 euros, calculado nos
termos do artigo 250.° do CPPT.

É fiel depositário(a) o(a) Sr(a) MARIA MANUELA DA
COSTA FERNANDES DE SOUSA MONTEIRO, residente em Rua
15 Nº. 336 - ESPINHO, o(a) qual deverá mostrar o bem acima
identificado a qualquer potencial interessado, entre as 10:30
horas do dia 2009-08-27 e as 17:00 horas do dia 2009-11-23
(249°/6 CPPT).

Todas as propostas deverão ser entregues no Serviço de
Finanças, até às 10:30 horas do dia 2009-11-24, em carta
fechada dirigida ao Chefe do Serviço de Finanças, devendo
identificar o proponente (nome, morada e número fiscal),
bem como o nome do Executado e o n.° de venda
0078.2009.88.

As propostas serão abertas no dia e hora designados para

a venda (dia 2009-11-24 às 10:30h), na presença do Chefe
do Serviço de Finanças (253.° CPPT).

Não serão consideradas as propostas de valor inferior ao
valor base de venda atribuído a cada verba (250° N°4 CPPT).

No acto da venda deverá ser depositada a importância
mínima de 1/3 do valor da venda, na Secção de Cobrança deste
Serviço de Finanças e pago o Imposto Municipal Sobre as
Transmissões Onerosas de Imóveis e o Imposto do Selo que se
mostrem devidos. Os restantes 2/3 deverão ser depositados na
mesma entidade, no prazo de 15 dias (256.° CPPT).

Se o preço oferecido mais elevado for proposto por dois
ou mais proponentes, abrir-se-á logo licitação entre eles,
salvo se declararem adquirir o bem em compropriedade.
Estando presente só um dos proponentes do maior preço,
pode esse cobrir a proposta dos outros, caso contrário
proceder-se-á a sorteio para apurar a proposta que deve
prevalecer (253.° CPPT).

IDENTIFICAÇÃO DO EXECUTADO

Nome: MARIA MANUELA DA COSTA FERNANDES DE SOUSA
MONTEIRO.

Morada: Rua 15 Nº. 336 – ESPINHO.

Espinho, 26 de Agosto de 2009

O Chefe de Finanças,

a) Armando Carneiro Costa

ASSEMBLEIA MUNICIPAL DE ESPINHO
Edital

4.ª SESSÃO ORDINÁRIA DO ANO DE 2009

«Defesa de Espinho» – 4042 – 2009-09-17

MARIA DA GRAÇA RIBEIRO DE SOUSA GUEDES, Presi-
dente da Assembleia Municipal de Espinho:

Faz público, de acordo com a Lei n.º 169/99, de 18 de
Setembro, com as alterações introduzidas pela Lei n.º 5-A/
2002, de 11 de Janeiro, que a 4.ª Sessão Ordinária de
2009, se inicia no próximo dia 24 de Setembro, nos Paços
do Município, pelas 21.30 horas.

Sem prejuízo do que vier a ser estabelecido na Ordem do
Dia, conforme as regras contempladas no artigo 87.º da
referida Lei, bem como no n.º 2 do artigo 24.º do Regimento
da Assembleia Municipal, está prevista a inclusão dos seguin-
tes assuntos:

a) – DELIBERAR SOBRE ASSUNTOS AGENDADOS
NO PERÍODO DE ANTES DA ORDEM DO DIA;

b) – APRECIAR A INFORMAÇÃO ESCRITA DO PRE-
SIDENTE DA CÂMARA ACERCA DA ACTIVIDADE MU-
NICIPAL:

c) – APROVAÇÃO DAS ACTAS N.ºS 13/2009, 14/
2009, 15/2009 E 16/2009.

Para constar se publica este e outros de igual teor, que vão
ser afixados nos lugares do estilo do Município.

Espinho, 9 de Setembro de 2009

A Presidente da Assembleia Municipal,

a) Prof. Doutora Maria da Graça Ribeiro de Sousa Guedes

 OFERTAS

OFERECE-SE SENHORA para tomar conta de idosos, só tardes. Faço
todo o trabalho: cortar unhas, cabelo, tratar roupa e mais. Só
falando. Ou para casa de arranjos de costura. Ligar manhãs ou
noites. Telem: 918753523. Só para Espinho.

 PRECISA-SE

EMPREGADA/O  JOVEM para Confeitaria, Pão Quente. Dá-se
preferência a quem tiver experiência. Grijó. Telem: 916009333.

  SERVIÇOS

ESTOFADOR - Restauro todo o tipo de sofás, cadeiras, etc.
Orçamentos grátis. Telef. 227344090. Rua do Passo Velho, n.º 217
- Anta.

ESTÚDIOS - LABORATÓRIOS VÍDEO VÍTOR LANCHA - Gravamos em
DVD as suas cassetes de vídeo - VHS - V8 e Super 8mm. Acompanhe
a tecnologia gravando em DVD. Tlm. 918735306 e 962788407.

 TRESPASSES

TRESPASSA-SE CAFÉ SNACK-BAR em Espinho, bem situado e com
bom movimento. Urgente. Motivo familiar. Contactar: 912413238.

 VENDAS

VENDO LOJA - Rua 25 - Espinho, c/ banho, pátio, arrumos. Bom
preço para rendimento. Tlm. 938402407.

VENDE-SE MORADIA EM CONSTRUÇÃO, perto da Nave – Anta.
Com possibilidade de piscina e jardim. Bons acabamentos.
Contactar Telem. 912211178.

GRANJA – VENDE-SE T1 de luxo, perto da praia e da estação,
com boas áreas, cozinha equipada, suite, varanda, lugar de
garagem e arrumos. Vende-se pela melhor oferta. Contacto:
917106077.

VENDE-SE CASA GRANDE C/ garagem c/ ferramentas para
arranjo de carros e armazém + escritório. Dá para comércio e
habitação, + 2 casas independentes – S. João de Ver – Santa
Maria da Feira – Bom negócio – Motivo velhice. Vende por
125.000 euros – 913008704 / 918525868.

VENDE-SE APARTAMENTO T2. C/ 60m2. Como novo. Rua 34 ao
lado do Ciclo. C/ lugar de garagem. Telem: 968066905.

VENDE-SE MATRAQUILHOS profissional. Como novo. Preço: 300
Euros. Telem: 917518829.

VENDE-SE JUNTO A ESPINHO MORADIAS NOVAS 2 e 3 frentes,
escritório. Condições especiais no crédito habitação.
Possibilidade permuta. Telem. 912084838.



17/Setembro/2009

27publicidade

José Carlos Sousa
da Cruz Dinis

Missa do 2.º Aniversário
Sua esposa e filho vêm, por

este meio, participar que será cele-
brada missa por alma do seu ente
querido dia 19, sábado, pelas 19
horas, na Igreja Matriz de Espinho.
Desde já agradecem a todos
quantos participem na Eucaristia.

Espinho, 17 de Setembro de
2009

Filomena Maria de Lemos Peixoto Jorge Dinis – esposa
Adriano Manuel Jorge da Cruz Dinis – filho

Georgina Manuela Manta
de Freitas e Silva Beleza
Missa

do 2.º Aniversário

Seu marido, filhos, noras
e neto vêm, por este único
meio, comunicar às pessoas
das suas relações e amizade
que mandam celebrar missa
por alma do seu ente querido,
dia 19, sábado, às 19 horas,
na Igreja Matriz de Espinho.

Agradecem desde já a to-
dos quantos possam compa-
recer.

Maria Fernanda Gomes
Fernandes Ribeiro

Missa do 5.º Aniversário do seu falecimento
A família vem, por este meio, comunicar

que será celebrada missa por alma do seu ente
querido dia 24, quinta-feira, às 8 horas, na
Igreja Paroquial de Silvalde. Desde já agradece
a quem comparecer.

Manuel Francisco Ferreira
Missas do 3.º Aniversário

Pai, partiste mas vives sempre
nos nossos corações.

Seus filhos, nora, genros, netos, bisnetos e restan-
te  família vêm, por este meio, comunicar que serão
celebradas missas por sua alma, dia 24, quinta-feira, às
19 horas, na Igreja Matriz de Espinho e no dia 26,
sábado, às 19 horas, na Igreja de Seixezelo. Desde já
agradecem a quem comparecer.

Espinho, 17 de Setembro de 2009

José Manuel da Costa Pereira

Sua família vem, por este meio, par-
ticipar que será celebrada missa por sua
alma, dia 19, sábado, às 19 horas, na
Igreja Matriz de Espinho. Desde já agra-
dece a quem comparecer.

Missa do 7.º Aniversário

Décio Cardoso Lemos
Missa do 1.º Aniversário do falecimento

FUNERÁRIA N. S. D’AJUDA – SANCEBAS E LUÍS ALVES - ESPINHO - TEL. 22 734 51 29

Sua esposa, filhas, genros, netas e restante família
vêm, por este meio, comunicar às pessoas de suas
relações e amizade que será celebrada missa por alma do
seu ente querido, dia 23, quarta-feira, pelas 19 horas, na
Igreja Matriz de Espinho. Desde já agradecem a todos
quantos participem na Eucaristia.

Espinho, 17 de Setembro de 2009
 Eulália Natércia Pereira Leitão Lemos

Dr.ª Isabel Maria Pereira Lemos
Ana Paula Pereira Lemos Castiajo

Dr. Benjamim Ferreira Campos
Eng.º Manuel Francisco Pinto Oliveira Castiajo

Ana Isabel Lemos Ferreira Campos
Ana Manuel Pereira Lemos Castiajo
Maria João Pereira Lemos Castiajo

Walter José Ferreira
de Oliveira Almeida

Missa do 5.º Aniversário
Sua esposa, filhas, netos e restante família

vêm, por este meio, comunicar que será
celebrada missa por alma do seu ente querido
dia 24, quinta-feira, às 19 horas, na Igreja
Matriz de Espinho. Desde já agradecem a
quem comparecer.

Alcino da Costa Tavares

Sua esposa, filhos  vêm, por este meio,
comunicar que será celebrada missa, por
alma do saudoso extinto, dia 23, quarta-
feira, às 18 horas, na Igreja Paroquial de
Anta.

Desde já agradecem a quantos possam
participar nesta celebração.

Missa do 7.º aniversário
de falecimento

ANTA – ESPINHO

D. Glória Gomes de Sá

Missa do 10.º Aniversário
Seus filhos, vêm por este meio,

participar que será celebrada missa
por sua alma, dia 23, quarta-feira, às
18 horas, na Igreja Paroquial de Anta.

Desde já agradecem a quem com-
parecer.

(Viúva de António Cadinha)
Maria Alves Pinto
(Viúva de Alberto Fernandes Padrão)

Sua filha, genro, netos e bisnetos vêm,
por este meio, comunicar que será celebrada
missa por sua alma, dia 25, sexta-feira, às 19
horas, na Igreja Matriz de Espinho.

Desde já agradecem a todas as pessoas
que comparecerem a este acto religioso.

Missa do 18.º Aniversário

D. Emília Correia Fernandes
Agradecimento e Missa do 7.º dia

Seus filhos, nora, netos e
demais família vêm, por este
meio, agradecer reconhecida-
mente a todas as pessoas ami-
gas que estiveram presentes no
funeral do seu ente querido ou
que de outro modo lhes manifes-
taram o seu pesar. Comunicam
que a missa do 7.º dia será cele-
brada dia 18, sexta-feira, às 19
horas, na Igreja Matriz de Espi-
nho. Desde já ficam gratos pela
vossa presença na Santa Euca-
ristia.
Espinho, 17 de Setembro de 2009

Rui Manuel Fernandes Rodrigues – filho
Fátima Manuela Fernandes Rodrigues – filha

Paula Zagalo – nora

AGÊNCIA FUNERÁRIA HENRIQUES & M. OTÍLIA, LDA. — Telef. 256 75 27 74

Joaquim Paulo Martins Carvalho

Sua esposa, filha e sogros vêm, por
este meio, comunicar que será celebrada
missa por alma do seu ente querido dia
23, quarta-feira, pelas 18 horas, na Igreja
Paroquial de Anta. Agradecem desde já a
quem comparecer.

Missa do 30.º Dia

Adriano Dias Oliveira
Seus filhos, noras,

genro e netos, vêm por
este meio, participar que
será celebrada missa por
alma do seu ente querido,
dia 20, domingo, às 19
horas, na Igreja Matriz de
Espinho.

Desde já agradecem a
quem comparecer.

Missa do 6.º Aniversário do falecimento e aniversário natalício

Café
Europa

(Silvalde)

vende-se no

Quiosque
Lili

(Paramos)

vende-se no
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Festas
N. Senhora D' Ajuda

Sexta-feira, 18 Setembro
21.30 h Coretos da Capela BANDA DE BAIRROS

21.00 h Largo da Câmara GRUPO DE GUITARRAS DA COSTA VERDE

22.00 h Largo da Câmara OLGA DUARTE

23.00 h Largo da Câmara DUO FRED E NANDO

21.30 h Praia da Baía DUO BRISA DO MAR

Sábado, 19 Setembro
14.30 h Coretos da Capela BANDA S. TIAGO DE SILVALDE

15.00 h Coretos da Capela BANDA UNIÃO MUSICAL PARAMENSE

21.00 h Largo da Câmara PAULO JULIÃO

22.00 h Largo da Câmara JOSÉ RAUL

23.00 h Largo da Câmara BERNARDO HENRIQUE

21.30 h Praia da Baía BANDANEIA

24.00 h Praia da Baía ESPECTÁCULO PIRO-MUSICAL

DE ENVERGADURA MUNDIAL

Domingo, 20 Setembro
10.00 h Coretos da Capela BANDA DE MÚSICA DE ESPINHO

15.00 h Coretos da Capela BANDA DE MELRES

19.00 h Largo da Câmara GRUPO DE GUITARRAS DE ESPINHO

20.00 h Largo da Câmara IRENE VIEIRA/JORGE SERRA

21.00 h Largo da Câmara JOSÉ MANUEL BAPTISTA

22.00 h Praia da Baía PAULO DE CARVALHO

Segunda-feira, 21 Setembro
21.00 h Coretos da Capela TUNA MUSICAL DE ANTA

Sexta-feira, 25 Setembro
20.30 h Bairro Piscatório PAULO SÉRGIO com Banda
22.00 h (junto ao FACE) MIGUEL & MIGUEL

Sábado, 26 Setembro
21.30 h Bairro Piscatório GRUPO BOSSA NOVA

(junto à sede dos Leões)

publicidade/diversos

Procissão, música e políticos…

Foi em ambiente festivo que Silvalde prestou
tributo a Nossa Senhora das Dores, com desta-
que para a procissão onde a fé foi reforçada e os

Senhora das Dores
– festa e fé em Silvalde

políticos de quase todos os quadrantes marca-
ram presença.

O programa profano foi abrilhantado com os
duos Miguel & Miguel e Brisa do Mar, o conjunto
Bossa Nova, a Banda de Silvalde, a fanfarra dos
Bombeiros Voluntários de Espinho e folclore.

Fotos VÍTOR LANCHA


	defe1701
	defe1702
	defe1703
	defe1704
	defe1705
	defe1706
	defe1707
	defe1708
	defe1709
	defe1710
	defe1711
	defe1712
	defe1713
	defe1714
	defe1715
	defe1716
	defe1717
	defe1718
	defe1719
	defe1720
	defe1721
	defe1722
	defe1723
	defe1724
	defe1725
	defe1726
	defe1727
	defe1728

